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Candeleda: 
Protestas contra el 
cambio en la oficina 
de Correos

Autoridades y vecinos de 
Candeleda han mostrado su 
disconformidad con el cambio 
producido en la ofícina de Co
rreos de la villa, ai hacerla 
pasar de tipo técnico a oficina 
auxiliar de tipo A.

Página 7

Curso de formación 
para el 
asociacionismo 
agrario

Organizado por la Unión de 
Campesinos de Avila, la UC- 
CL y la COAG, se va a iniciar 
hoy en Valladolid un curso de 
formación para el asociacio
nismo agrario.

Página 8

Arévalo: Areca 
presentó un 
positivo balance

La sociedad cooperativa 
Areca, de La Moraña, presentó 
ayer; en la asamblea de socios, 
un positivo balance de su ges
tión desde que fuera fundada 
en junio de 1986, con unas 
inversiones realizadas de cien 
millones de pesetas.

________ Página 9

El Hoyo de Pinares: 
Mejoras en los 
centros escolares

£1 cambio de calefacción y 
la colocación de contraventa
nas son alguna de las mejoras 
y arreglos que se están reali
zando en los centros escolares 
*•« El Hoyo de Pinares.

_____________ Página 11

Burgohondo: 
Nuevas normas de 
enganche a la red 
íe agua

ta Alcaldía de Burgohondo 
nu hecho pública, mediante un 
nando, las nuevas normas para 
« enganche a la red de abaste- 

| oimiento de agua de la loca
lidad.

__________Página 11

Continúa 
^espoblándose el 
‘nedio rural 
abulense

tas comarcas abulenses cada 
j*’ tienen una menor densi- 
ent ^^ población y se sitúan 

> *‘e las más desfavorecidas
Vuestra Comunidad.

Página 20 .

Masiva asistencia de socios y voto casi unánime a favor del “sí”

Ld €a¡a Rural de Avila decide integrarse 
en la Caja de Ahorros de Salamanca

Lá Asamblea de socios de la Caja Rural de Avila decidió ayer, 
por abrumadora mayoría, la integración de esta sociedad en la 
Caja de Ahorros de Salamanca, aceptando la propuesta hecha, 
en este sentido, por el Consejo Rector de la Rural. Novecientos 
diecisiete, de los 957 votos emitidos en la Asamblea, resultaron 
favorables a la integración en la Caja de Salamanca.

Tras la votación de integra
ción, se votó la disolución de 
la Caja Rural de Avila, que 
obtuvo menos votos, al haberse 
marchado ya a esas horas al
gunos de los socios. En la pro
puesta de integración, los votos 
favorables fueron 917, por 30 
en contra, 7 nulos y 3 en 
blanco. En la de disolución, 
los datos arrojaron 800 favo
rables, 17 negativos y 10 nulos.

Cientos de socios de la Caja 
Rural acudieron ayer a esta 
asamblea que aprobó, pOr una 
mayoría sorprendente, por su 
volumen, la propuesta hecha 
por el Consejo Rector, quien, 
con anterioridad, hace unas 
fechas, había recibido también 
el apoyo, por escrito, de todos 
los trabajadores a la opción 
que representa la Caja de Aho
rros salmantina.

En un margen pequeño de 
tiempo, la Caja de Ahorros de 
Salamanca abrirá en nuestra 
Provincia 10 ó 15 nuevas ofi
cinas, además de mantener las 
actuales de la Caja Rural y sus 
puestos de trabajo, aumentan
do, con trabajadores de Avila, 
la actual plantilla de las nue
vas oficinas, tanto en la Capi
tal como en la Provincia.

El director de la Caja Rural, 
que pasa a ser, por el momento, 
director regional de la Caja de 
Ahorros de Salamanca, con

firmado por esta entidad, An
tonio Vázquez, ha señalado a 
este periódico que, a partir de 
ahora, se vaji a poder tornar 
iniciativas iniportantes, desde 
las oficinas abulenses, ya que 
el sistema de Caja de Sala
manca está muy descentrali
zado en cada Provincia, ya 
que, además de las nuevas ofi
cinas y el hecho de que cuenta 
con 150.000 millones de pese
tas de recursos, aparte de las 
empresas del grupo.

Para Antonio Vázquez, la 
decisión tomada es la más posi
tiva, tanto para los trabajado- 
rés de la entidad, como para 
los intereses provinciales, por 
lo que podrá significar de aba
ratamiento del dinero, incre- 

• mentó de las inversiones y cre
cimiento de la economía.

Respecto a la otra Caja que 
contaba con alguna posibili
dad de quedarsé con la Rural, 
la Caja de Ahorros de Avila, 
Antonio Vázquez calificó, en 
declaraciones hechas a este pe
riódico de “muy positivo” el 
planteamiento hecho por sus 
directivos en las negociacio
nes, añadiendo que el tema de 
la plantilla ha resultado deci
sivo a la hora de plasmar el 
acuerdo con una de las dos 
entidades. Al tiempo que las 
relaciones con la Caja de Aho
rros de Avila han sido siempre

cordiales y lo seguirán siendo, 
Antonio Vázquez afirma que 
seguirán en la mismá línea, sin 
soberbia por el hecho de ha
berse integrado en una caja 
que es dos veces y media mayor 
que la de Avila, pero sí hacien

Algunos socios prefirieron seguir la intervención del presidente a través del 
circuido cerrado de televisión lumbreras

do una mayor competencia, 
incluida la posibilidad con que 
cuentan ahora de entrar en 
mercados que antes, al ser Caja 
Rural, no les estaban permiti
dos por la ley.„

Pasa a pagina 5
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Farmacias Teléfonos
Para hoy martes, día 12. 

Don Antonio F. de la Puente. 
Plaza de Santa Teresa, 6. Telé
fono 211266.

Para mañana miércoles, día 
13. Doña María Paz García 
Martínez. Virgen de la Sote
rraña, 20. Teléfono 222083.

Cartelera
Cine TOMAS LUIS DE VIC

TORIA (Teléfono 220020). A 
las 8 y a las 10,45.—“Arizona 
baby”.
BINGOS:

Casino Abulense: Abierto 
todos los días de 6 de la tarde. 
a 3 de la madrugada. Víspe
ras de festivo, de 6 a 3,30.

OFRECIDA POR

CHOCOLATES 
CAFES

P® Don Carmelo, 26
Telf.: 22 05 91

Radio
PROGRAMACION DE ANTENA-3 

DERADIO
6,00; El primero de la mañana. 

8,30: El primero de la mañana; edi
ción de Castilla y León. 8,40: El pri-: 
mero de la mañana, edición de Avila. 
9,00: El primero de la mañana, resu
men nacional. 9,30: Viva la gente di
vertida. 10,00: Viva la gente divertida 
de .Avila. 11,00: Viva la gente que 
concursa. 11,30: Viva la gente que 
concursa. Edición de Avila. 12,00: 
Viva la gente del corazón. 12,30: Viva 
la gente de Avila. 13,30; Viva la gente 
de la tertulia. 14,05: Informativo de 
Castilla y León. 14,10; Informativo 
de Avila. 14,33: Viva la gente del De
porte “Deporte-3’’. 15,00; Viva la 
gente verdaderamente grande. 15,30: 
Viva la gente con historia. 16,00: Viva 
la gente nuestra. 16,30: Viva la gente 
de la copla. 17,00: Viva la gente que 
responde. 17,30: Viva la gente que 
pregunta. 18,30: Viva la gente del co
lé. 19,00; Viva la gente de Avila. 
19,30: Viva la gente con futuro. 20,05: 
Informativo de Castilla y León. 20,15: 
Informativo de AviJa. 20,30: VÍva la 
gente con los 33 de Antena-3. 21,00; 
Gomaespuma. 22,00: La salud es lo 
que importa. 23,00: Hora cero. 24,00: 
Supergarcía. 01,30: Polvo de estre
llas. 04,00: Repetición Gomaespuma 
y Supergarcía.

NOTA.—De 10,00 a 2i,(X) horas se 
ofrecen informativos cada 30 minutos 
coincidiendo con las horas y con las 
medias.

De 22,00 horas a 5,00 horas, in
formativos nacionales cada hora.

RADIOSO
24 horas de la mejor música en es

téreo con las 1.000 mejores canciones 
de las tres últimas décadas.

PROGRAMA DE 
RADIOCADENA ESPAÑOLA
00,00: España en guerra. 

01,00: Noches de Alanda (Je
sús Marchamalo). 03,00: La 
radio en la radio. 06,00: El 
despertador maldito. 08,00: 
España a las ocho. 08,30: Infor
mativo regional. 08,45: In
formativo local. 09,00: Escue
la de salud. 09,30: Cinco horas 
con radio' (música, entrevis
tas, comentarios, y bloque 
principal de noticias en Avila a 
las 12). 13,30: Informativo re
gional. 13,45: Noticias locales. 
14,00: Diario hablado RNE. 
14,30: Micrófono deportivo. 
15,00: Cada día. 15,30: La 
radio sigue. 18,00: Vivir para 
vivir. 19,00: Apueste por una. 
20,00: La hora deportiva. 
21,00: Un día en Castilla-León. 
21,30: Radiodeporte. 22,00: In
formativo monográfico. 23,00: 
Lo que el tiempo ^e llevó.

AVILA

Bomberos....................
Hospital Provincial....
H. Neuropsiquiátrico
Cruz Roja....................
Hospital Seg. Social 
Seg. Social (Urgencias) 
Ambulat, de la Seg. S. 
Clínica Sta. Teresa. .. 
Ambulancias S. So<^al 
Amb. Antonio Alvarez.
Poliaa........................... 
Policía Nacional.... 
Comisaría de Policía. 
Guardia Civil....... 
Guardia C. de Tráfico 
Guardia C: P. Rural 
Policía Mynicipal ...
Telégrafos..................
Iberdureo, S.A.
Averías.........................
RENFE.........................
Tele-Ruta....................
Correos......... ...........
Estación Autobuses
Taxis, PI. Sta. Teresa 
Taxis, Estación RENFE 
Taxis noctuno...........

Autobuses
Salida de Avila Llegada a

7 y 16.30 Segovia: 8,15 y 17.45 (L.)
14 Villacastín; 14.30 (V. y M.)
9.45; 16.45 y 19 Madrid: 11.45; 18.45 y 21 (L)
16.45: 19 y ?2 Madrid: 18.45; 21 y 24 (F.)
13 y 17.15 Horcajo T:1430 y 19,05
17.15 Flores de Avila: 18.35 (L)
17.30 Serranillos: 1930
13.15 Navaluenga: 14145
17.30 .V. del Obispo: 19.30
17,00
12,45
13,15 y 17,30
13,30 y 17,30
15,30
17 
15,00
9.55, 13, y 18
(9.55 festivos)

Narrillos del A.: 17,00
Cabezas del Villar: 14
Madrigal: 14.30 y 19 
Riocabado: 14.10 y 18.10
Arenas: 17.45
Parador G. 1930 (menos d.) 
Rioftío 1530 0.

Hervás Piedrahita-Bar- 
co 12.55 y 20.20 (12.25). 

13 y 18 (menos D) Baroo de Av. 1430 y 1930 
18^35 V. Fes!) 
16.30: 
13
13 y 17.30
17.30
16.)5
13.45
13.45 
17 (viernes)

Guijuelo: 19.45 (11.40) 
Pedro Bernardo: 19.30 
Nava de Arévalo: 14.15 
Arévalo: 13.50 y 18.20 
Magazos: 19
S. Martin de la V.: 18.15
S. Bartolomé P.: 14.45 (•) 
P. Rodríguez: I5.15.(*) 
P. Rodríguez: 18.30 (V.)

(L.): De lunes a viernes. 
(F.j: Domingos y festivos. 
(•): Lunes, miércoles y viernes.

Salida de

Segovia: 9 y 19.15 
Segovia: 9 y 14 
Villacastín: 15 
Ponferrada: 9 y 15,15 
Valladolid: 1230 y 18,45 
Madrid: 10: 14,30 y 20 
Horcajo T.: 7,30 y 15 
Flores de Avila: 8 
Serranillos: 7,15 
Navaluenga: 15,15 
Venta del Obispo: 7 
Narrillos del A.: 7 
Cabezas del V.: 15 
Madrigal: 7,45 y 14,30 
Riocabado: 8,45 y 14.10 
Arenas: 7
Barco de Avila: 6.45 
Riofrío: 8.15
Hervás-Béjan 7.15 y 15.15 

Llegada a Avila

10.15 y 20.30 (L.) 
10.15 y 15.15 (S/L) 
15.30 (M.)
14,30 y 2030 
14,30 y 20,30
12: 16,30 y 22
9,20 y 16,30
920 (Lunes y V.)
9.15 
16,45
9 ,
9,15 .
16
9,20 y 15,55
9,20 y 15,55
9,15
9,15 
9,05

(16 I-.)930y 17,48(1^33E) 
Barco de A.: 8 y 16,20 9,30 y 19,45 
Guijuelo: 7,40 (16,45 FJ 9,28 (18,33 F.) 
Pedro Bernardo: 6,15 9,15 
Magazos: 7,30 9,15
Nava de Arévalo: 14,15 15,50 
Arévalo: 15 15,50
S, Martín de la V.: 7,30 9,30 
S.Bartolomé de P.: 8,30 9.30 
Pedro Rodriguez: 8 9.30
(!..); De lune.s a viernes.
(S/L): Sáhitdo.s i<il)()r<il)les. 
(M.): Vierne.s y inert Hilos. 
(1 ). Domingos y léstivos.

Suseríbase a:
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211080 
221600 
228200 
224848 
226050 
212999 
227050 
221450 
221400
211220

091 
220199 
220233 
224400 
221888 
221100 
211188 
222000

220272 
220188 

(91)4417222
211354 
224608
211959 
220149 
211188

Curso de Protección Civil organizado 
por la Junta Local de Avila
Avila. Redacción.__________

La Junta Local de Protec
ción Civil ha organizado un 
curso dirigido a los servicios 
coordinados de Protección Ci
vil y a la población en general, 
que fue inaugurado el pasado 
lunés, y será clausurado el 
viernes día 22,

La inauguración del curso, 
que se desarrolla en los salones 
de la Caja Rural Provincial, 
trató el tema de la protección 
civil española y el modelo es
cogido en España, tras lo cual 
siguió un coloquio.

Ayer, fue el jefe del parque 
de bomberos de Avila, Al
fredo Delgado, el que habló de 
incendios, la prevención de 
siniestros y mostró una mues
tra de material. Hoy miérco
les, a partir de las siete y media 
de la tarde y hasta las diez de la 
noche, el tema del curso será 
sanidad y primeros auxilios y 
medicina en situaciones dé ca
tástrofe, tras lo que, como 
cada día, seguirá un coloquio.

OTROS TEMAS

Para mañana jueves, se ha
blará del-plan de Emergencia 
Municipals y de la evacuación. 
El viernes, los temas serán el

Convocado el II Certamen 
castellanoleonés de fotografía
Avila. Redacción.

Se ha convocado el 2^ Cer
tamen castellano-leonés de 
fotografía religiosa por la 
Cofradía del Santísimo Cristo 
del Perdón, con la colabora
ción de la Junta de .Semana 
Santa de Valladolid. Para re
cibir más información los inte
resados pueden dirigirse a la 
Junta de Semana Santa de 
Avila, llamando al teléfono 
223758.

Las obras deberán ser inédi
tas. En blanco y negro, con un 
formato de 18X24 mínimo y 
de 30X24 rnáximo, admitién

ALQUILAMOS Y VENDEMOS LOCALES COMERCIALES
— C/ Virgen de la Portería, Varios Tamaños EN VENTA.
— C/ Soria 160 m2. EN VENTA.
—Avda, de José Antonio 50 m2. EN VENTA.
— Cuartel de la Montaña 248 m2. EN VENTA.
— C/ Vara del Rey 75 m2. ALQUILER.
— C/ Valle del Corneja 150 m2. ALQUILER.
— C/ Burgonhondo 130 m2. ALQUILER.
P." de San Roque, Varios Tamaños ALQUILER.

INFORMACION Y VENTA:

CAMARASA
ORGANIZACION DE SERVICIOS Dr. Fleming, 3*bajo

TECNICOS INMOBILIARIOS Telf. 21 26 49- 21 22 22

tráfico y la seguridad vial.
Después del descanso de fin 

de semana, el lunes volverá a 
comenzar el curso con los te
mas de sociología de masas y 
las situaciones de gran riesgo, 
catástrofe y calamidad públi
ca; el martes se hablará del 
rescate de montaña y la sierra 
de Gredos; el miércoles, los 
medios de comunicación en 
Protección Civil y las transmi
siones.

El jueves día 21, el tema será 
el del transporte de mercan
cías peligrosas y la asistencia 
moral y humanitaria. El vien
tes día 22 será el acto de clau
sura y entrega de diplomas, 
que sólo alcanzarán aquellas 
personas que hayan asistido, 
al menos, a un sesenta por 
ciento de las horas del curso.

PONENTES

Los ponentes de estas jor
nadas son Juan Vázquez de 
Prada, jefe de la sección de 
Protección Civil de la Junta de 
Castilla y León; Alfredo Del
gado González, jefe del parque 
de bomberos de Avíla; Ignacio 
Jiménez San Segundó, direc
tor provincial de la Escuela de 
Socorrismo de la Cruz Roja de 

dose un número máximo de 4 
obras. Todas las obras irán 
sobre un fondo blanco de di
mensiones 30X35 para las de 
tamaño 18X24 y 40X35 para 
las de 30X24. Para la modali
dad de color se han estable
cido las mismas medidas. Cada 
obra llevará al dorso el título y 
lema del trabajo; se acompa
ñará, en un sobre cerrado se 
hará constar los datos perso
nales del autor. El plazo de 
admisión es hasta el 31 de 
enero, y los trabajos deberán 
enviarse a mencionada cofra
día del Perdón, C/ Colón, 20, 
47005 Valladolid.

Avila; Angel González Ala
meda, jefe de los servicios pro
vinciales de Protección Civil; 
María del Carmen Díaz Zan
cajo, animadora de Educación 
Vial de la Jefatura Provincial 
de Tráfico de Avila; Javier 
Garrido Garrido, cabo de la 
Policía Municipal de Avila; 
María del Carmen Muñoz 
Martín, jefe del Departamento 
de Psicología del Hospital Neu
ropsiquiátrico de Avila; Car
los Canelo Barrado, profesor 
de Técnicas Asistenciales de 
Urgencia de la Escuela Gene
ral de Policía; José Luis Gon
zález San Juan, coordinador 
de Salvamento en Alta Mon
taña; Félix García García, pro
fesor de la Escuela Nacional 
de Alta Montaña; Miguel An
gel Judez Antón, locutor de 
Radiocadena Española en 
Avila; Félix Peña Casado, 
coordinador de la REMER 
Provincial; Francisco Núñez 
Astray, director del Centro Tec
nológico del Fuego de MAP
FRE, y Fernando Carrasco 
del Río, delegado diocesano 
de Cáritas.

El curso está patrocinado 
por el Ayuntamiento de Avila 
con la colaboración de la Caja 
Rural. .

Comienza el 
segundo ciclo de 
los Jueves 
Pedagógicos
Avila. R. 

“Relación educativa funda
mentada en la libertad” es la 
próxima conferencia en Tella- 
mar, por Ignacio Delgado, pro
fesor titular de la Escuela de 
Magisterio de Avila. .

Con esta conferencia se im- 
cia el segundo ciclo de “Jueves 
Pedagógicos”,

La conferencia tendrá lugar 
en el salón de actos de Telia* 
mar, calle San Segundo, 44, 
mañana jueves, 14, de eneroa 
las ocho de la tarde.

r^ OCASO, S.A.
' J Seguros y Reaseguros

Oficinas: ,
Jardín del Recreo. 2
[Frent* ••tación da autobo***'

Telf. 21 12 20 
Telf. Ambulancia* 

22 22 50
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LUMBRERAS

Fondo de reptiles
 FERNANDO ALDA

Envejecer

; Delegación de Hacienda de Avila

; Se muestra favorable a la política recaudatoria del Ministerio

^Miguel Santos Barrueco, nuevo 
responsable delà Delegación de Hacienda
| Avila.
íf-Maxiniilian^

Durante los próximos días 
tomará posesión del cargo de 
delegado de Hacienda de Avila 

íMiguel Santos Barrueco, quien, 
hasta el momento, venía des- 
smpeñando el de delegado de 
Hacienda de la Comunida Autó- 
nomade Galicia en La Coruña. 
El acto de toma de posesión 
tendrá lugar en Madrid, para 

Acudir inmediatamente a Avila 
y hacerse cargo de la Delega
ción. El nombramiento de Mi-

Santos Barrueco como 
«degado de Hacienda de Avila, 
en sustitución de Justino Gó- 
®ez Martino, hasta ahora titu- 
sar, fue publicado el pasado 

en el Boletín Oficial del 
Estado

. Miguel Santos nació en Sa- 
29 de septiembre de 

■ Está soltero. Estudió De- 
I^hoen la capital salmantina, 
fizando oposiciones para in-

Escuela de Inspec- 
financiera y Tributaria,,a 

L^^^^ ^^^^dió en 1976, reali-

^clarada urgente la expropiación en las 
Covachuelas para viviendas
^Redacción.__________

Oficial de Casti- 
Í ^®? número tres del pre- 

^^ publicado un 
Consejería de 

^t¡i?^f^ y Administración 
Í P^^ ^^ 9^® ^^ declara 
kinp ^^ ^^ ocupación de 
Icfin ^^^ ^^ precisan para 
’ ; trucción de 16 vivien-
! norte del barrio 

Bsieri pnra su
BStilif^ la Junta de

AvH ^^^’ ^1 Ayuntamiento 
^ ^^’^ ^® cubrir las 

üiliac ^^. viviendas para 
Cera ¿Principalmente de la 
el ^’ según se publica 
la í?^®o Boletín, solicitó 
’as v ^® Obras Pú- 
ioia ; ,enación del Terri- 
►¡v¡e«a^^®l°n de un grupo 
' dasde promoción pú-

zando posteriormente prácti
cas en la citada Escuela.

En julio de 1978 es nom
brado inspector de Hacienda 
de Zamora y en enero de 1980 
es destinado a La Coruña como 
inspector, desempeñando otros 
cargos hasta el mes de julio de 
1985, fecha en la que es nom
brado delegado de la Conseje
ría de Economía, y Hacienda 
en La Coruña.

FAVORABLE A LA 
POLITICA 
RECAUDATORIA DEL 
MINISTERIO

Miguel Santos Barrueco, que 
se ha mostrado favorable a la 
política recaudatoria del Mi
nisterio de Hacienda, en de
claraciones realizadas desde La 
Coruña a El Diario de Avila, 
ha señalado también que se
guirá también las pautas que 
se marquen desde la Delega
ción de Hacienda de Castilla y 
León en Valladolid. En este 
sentido señala:

blica, lo que fue admitido en mite de audiencia pública, 
su día por la citada Consejería.
Para llevar a cabo la construc
ción de las citadas viviendas, 
era precisa la expropiación 
ahora aprobada por el trámite 
de urgencia, de las actualmente 
existentes en la citada zona en 
estado de deficientes condicio
nes de salubridad.

CUMPLIDA LA
AUDIENCIA PUBLICA

La aprobación del proyectq 
y la relación de las-fincas afec
tadas fueron publicados en su 
día en el Boletín Oficial de la 
Provincia, y han sido ya prac
ticadas las notificaciones a los 
afectados en las propiedades y 
derechos, por lo que la Conse
jería considera que se ha cum
plido suficientemente el trá-

“Creo que, exceptuando al
gunas peculiaridades como 
puede ser, por ejemplo, los . 
problemas de la construcción 
naval en La Coruña, los pro
blemas suelen repetirse en las 
distintas delegaciones y plan
tearse del mismo modo en la 
mayoría de ellas, dependiendo 
de la mayor o menor entidad 
de la población”.

En cuanto a su conocimien
to de Avila y su situación 
añade:

- Dada la proxiniidad de 
Salamanca he tenido ocasión 
de ir algunas veces a Avila. 
Llévo ilusión y deseos de 
ponér proyectos en marcha; 
pero antes de hablar de pro
blemas específicos es preciso 
tomar posesión del puesto^ co
nocer bien los problemas y 
empezar a trabajar. Debido a 
la experiencia que tengo de 
otros lugares, no creo que 
nada me coja de sorpresa. Lo 
que"sí puedo adelantar es que 
trabajaré con ganas para cum
plir mi cometido”.

Con el decreto publicado 
: recientemente, se autoriza al 
Ayuntamiento de Avila a la 
utilización del procedimiento 
de urgencia en el expediente 
expropiatorio, acogiéndose al 
procedimiento excepcional re
gulado en el artículo cincuenta 
y dos de la Ley de Expropia
ción Forzosa.

: El acuerdo que ahora se 
publica fue adoptado por la 
Junta de Castilla y León en su 
reunión del pasado 23 de di
ciembre del 87. El trámite se 
completará cuando, una vez 
expropiadas las fincas, el Ayun
tamiento ceda los terrenos a la 
Junta de Castilla y León, a 
través de la Consejería de Obras 
Públicas y Ordenación del Terri
torio, que será la encargada de 
realizar las citadas viviendas.

Es triste decirlo, pero el 
factor población en Avila no 
va a ser uno de los que más 
contribuya a afianzar el futuro 
de nuestra tierra. Al contra
rio, es un lastre más que se 
une a los ya existentes. Y esto 
debería comenzar a preocuz 
parnos ya, desde luego.

A la vuelta de unos años 
esto puede ser Siberia, y los 
jóvenes uná especie muy rara 
por estos pagos y por la que 
habrá que pagar dinero. Es 
como si poco a poco nos fué
semos poniendo la soga ai 
cuello y nosotros mismos la 
apretásemos.

Esto es más grave en el 
medio rural, donde la falta 
3e posibilidades de promo
ción, de todo tipo, son el filo 
del hacha que golpea conti
nuamente en nuestras cons
tantes demográficas. Acaso 
tenga que ser así, pero al 
menos debería intentarse,, 
antes de que el proceso sea 
definitivamente irreversible, 
tratar de que los pocos que 
quedan en nuestros pueblos 
permanezcan en ellos en las 
mejores condiciones de vida 
posibles. Lo que equivale a 
decir que muy por encima de 
las actuales condiciones.

¿Qué industrias Vendrán a 
Avila? ¿Qué salida los queda 
a nuestros jóvenes? Y, año 
tras año, tanto desde los po
deres públicos como desdé el

sector privado, sigue sin ha
cerse nada de nada para paliar 
tan devastadores efectos.

¿Se ha pensado, acaso, des
de cualquiera de nuestras es
feras sociales en un plan de 
empleo juvenil o en un plan 
de recuperación y potencia
ción del medio rural? Creo 
que todos los esfuerzos que 
se hagan deben ir encamina
dos por este terreno. Y es que 
nos la estamos jugando.

Eso sí, con nuestra tradi
cional falta de ganas para 
todo y nuestra maravillosa 
imaginación seguro que se
guiremos sin poner remedio 
a este envejecimiento anun
ciado. Las arrugas nos salen 
por todas partes, y no damos 
paso, o no ponemos puentes, 
a los jóvenes, sin pensar, 
^quiera, que ellos al menos 
intentarán apuntalar lo que 
ya tenemos, por insalvable 
que sea.

Dicen que la esperanza es 
lo último que se pierde,'aun- 

. que creo que en ocasiones és 
bueno ayudaría, echarle una 
manita. Suele agradecerlo, y 
da buenos resultados. Por 
lo menos intentarlo, para 
que Avila no se convierta en 
tierra de ánimas y despoblado, 
por la que no se atreverá a 
pasar nadie. Y el caso es qué 
uno se pregunta, ¿habrá que 
volver a repoblar?

EUROCALZADOS

REBAJAS
Avda de Portugal 29.

MINISTERIO DE SANIDAD Y CONSUMO

INSTITUTO NACIONAL 
DE LA SALUD

DIRECCION PROVINCIAL
AVILA

CELEBRACION EJERCICIO ESCRITO 
CONVOCATORIA PARA CUBRIR PLAZAS 
INTERINAS DE PERSONAL MEDICO DE LA 

SEGURIDAD SOCIAL

En relación a la convocatoria para cubrir 
posibles interinidades de Facultativos de Me
dicina General de la Seguridad Social, de fecha 
6 de agosto de 1987, cuya prueba escrita no 
pudo realizarse por imposibilidad material en 
el día fijado al efecto, se hace pública la 
convocatoria para la realización de la prueba 
escrita que tendrá lugar el próximo miércoles 
día 20 de enero, a las 17 horas en el Salón de 
Actos del Hospital de la Seguridad Social 
“Ntra Sra de Sonsoles”, quedando convoca
dos todos los aspirantes que fueron admitidos 
al proceso selectivo.

EL PRESIDENTE DE LA COMISION, 
Marcelo Noboa Fiallo.

MCD 2022-L5



EL DIARIO DE AVILA/Página 4 AVILA Miércoles, 13 de enero de 1988

La CSlF denuncia falta de 
imparcialidad en un concurso 
deméritos
Avila Redacción

La Conferencia de Sindicatos 
Independientes de Funcionarios 
(CS1F) ha denunciado, en nota 
remitida a nuestra Redacción, 
falta de imparcialidad en un con
curso de méritos para una plaza 
en Avila, al igual que hace unos 
días hiciera la CSIF a nivel na
cional, respecto al Ministerio de 
Administraciones Públicas.

que entre los méritos a valorar 
figuren la experiencia y conoci
miento en la gestión del mutuá- 
lisiho administrativo”. La nota de 
la CSIF dice que es “otro puesto 
que también parece convocado a 
medida”. •

CONVOCADO A MEDIDA

En la denuncia realizada a 
nivel nacional, la CSIF habla de 
un caso en el que varias de las 
condiciones exigidas para el 
concurso “se salen de los cauces 
habituales y parecen apuntar a 
un ‘tápado’ o persona que tiene 
ganado el concurso de antema-

La CSIF de Avila informa que no”.
en concurso de méritos figura .
una plaza en Avila para funcio- Para CSIF este caso es “un 
narios del grupo E con comple- ejemplo de baremo no neutral, 
mentó de destino mínimo, “cu- de enchufismo, de concurso he-

cho a medida”; lo que revisteyas funciones, según la ley arti
culada de funcionarios civiles especial gravedad“por cuanto el Obras para la canalización de agua en la calle de Fontiveros. LUMBRERA#
del Estado en su artículo 23.6 
son de vigilancia custodia por
teo u otras análogas; chocando

Ministério de Administraciones 
Públicas es el que debe dar un 
mayor tono de ejemplaridad”. Pueden finalizar la próxima semana

En el Gobierno Civil Comienzan las obras de abastecimiento
Expuestas las listas para las 
pruebas de médicos,
farmacéuticos, 
biólogos

químicos y

en el polígono de Santa Ana

Avila Redacción

Según inforffia el Gobierno 
Civil, están expuestas en la 
Dirección Provincial de Sani
dad y Consumo, cita en el cita
do Gobierno Civil, las listas con 
la relación definitiva de admi
tidos, admitidos con reserva de 
puntuación, admitidos condi

cionales exentos de exa
men y no admitidos a las prue
bas selectivas de médicos, far
macéuticos, químicos y biólo
gos.

Se comunica a fin de que los 
interesados puedan compro
bar su situación, ya que los 
exámenes se celebrarán en fe
cha próxima.

Avila Redacción

La primera fase de la sustitu
ción de las tuberías de la zona 
del Polígono de Santa Ana ya ha 
comenzado con la apertura de 
una zanja en la calle Fontiveros; 
esta primera fase de las obras 
podrá estar terminada la próxima 
semana, según fuentes del Ayun
tamiento.

Desde hace tiempo, en la zona 
del polígono de Santa Ana se han 
venido produciendo numerosas 
averías, a consecuencia del ma
terial dél que están hechas las 

tuberías, que río resisten la ac
ción de las bombas de presión 
instaladas para que el agua pue
da llegar con normalidad a los 
hogares. El Ayuntamiento deci
dió hace varias semanas la aco
metida con urgencia de estas 
obras cuya primera fase ha co
menzado.

OTRAS TUBERIAS

A fin de paliar en lo posible los 
problemas que hasta ahora se 
han venido produciendo, no se 
ha esperado a que lleguen las 

tuberías destinadas a este lugo 
sino que, dadá la urgencia de® 
reparación, se han cogido 8 
que, en principio iban destina® 
a la Avenida de Portugal don® 
al parecer, hay menos pris® 
Esta primera fase se complet® 
con la conexión en las calles® 
San Juan de la Cruz, San Joaq« 
y Cristo de la Luz. B

Los trabajos se realizan 
una taladradora pequeña potK 
peligro que puede supone.» 
existencia de cables de altat® 
Sión enterrados en la zona «

Unas ruinas que debieran desaparecer. LEON

Unas ruinas que desricen de 
Avila
Avila M. Léon ABANDONO Y BOCHORNO

La carretera de Avila- Toledo, 
en sus cuatro primeros kilómetros 
es decir hasta el concurrido y 
pintoresco Santuario de Son
soles, es una de las rutas más 
agradables, soleadas y queri
das de los abulenses. Cientos 
de personas la recorren a dia
rio en coche o a pié, tomando el 
sol o acercándose al típico 
Rancho, al nuevo monasterio 
de monjas del Císter, o a Son- 
soles. Obras Públicas la cuiday 
conserva con esmero...

Pero hay un rincón quelles 
años en el más lamentable 
abandono y es un verdadero 
bochorno. Al comenzar la su
bida a Sonsoles vemos es® 
casas arruinadas y llenas de 
basuras, escombros y malezí 
¿De quién son? ¿A quién pert^ 
nece sanear este paraje?¿Ta’'^® 
cuesta emplear un díaunapalí 
y un camión, y convertirlo ef 
zona verde? El buen gustoyo- 
arte de Avila bien se lo meff 
cen

REBAJAS CLINICA SANTA TERESA 
“CENTRO DE PREVENCION Y DIAGNOSTICO”

CHEQUEOS
Telf. 22 14 50

HORAS CONVENIDAS
C S. n.» 67

CONSTANTINO BENITO
Cardiólogo

Electrocardiograma de esfuerzo con tapiz rodante 
Electrocardiograma de Holter (durante 24 horas).

CLINICA SANTA TERESA. TIL 22 14 50 
Horas convenidas

LA HERMANDAD 
DE DONANTES 
DE SANGRE 

TE NECESITÉ

HAZTE 
DONANTE 
DE SANGRE

LLAMA AL 
22 - 60 - 50
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Antonio Vázquez, que sera director general de Caja de Salamanca, en su intervención como director de la Rural. A la derecha, un momento de la votación. I l MBRI RAS

Avila F. J. Santero.

(Viene de página primera)
Antonio Vázquez señaló tam

bién que la decisión de negociar
con otras cajas llegó cuando se 
planteó la proximidad del año 
89, cuando terminaba su plan de 
saneamiento, y había que pensar 
en la expansión; siendo éste el 
mejor momento, y no por otras 
causas que se han dado, afir
mando que la última gestión ha 
recibido las felicitaciones del 
Banco de España y del Fondo de 
Garantía de Depósitos.

Los puntos básicos en los que 
ha quedado planteada la inte
gración será la ausencia de todos 
los activos y de las pérdidas -de 
más de 600 millones de pesetas 
que la Caja Rural tenía pendien
tes, devolviéndose las ayudas 
que habían sido concedidas por 
el Fondo de Garantía de Depósi
tos, conservándose la plantilla 
con su antigüedad y derechos 
sociales. Se creará también una 
comisión paritaria que vele por 
el cumplimiento de los acuer
dos.

COMUNICADO A LA 
OPINION PUBUCA

La Caja Rural dió ayer a cono-
cer un comunicado para conoci
miento de la opinión pública 
sobre el proceso que ha vivido y 
que es el siguiente: .á

Anoche lo aceptó la Asamblea General de Socios

La Caja Rural de Avila se integra en la 
Caja de Ahorros de Salamanca

Abrirá nuevas oficinas en la Capital y Provincia
“El Consejo Rector, en su se

sión de fecha 10 de enero de 
1988, acordó, por unanimidad de 
todos los miembros, la integra
ción de su Activo y Pasivo en la 
Caja de Ahorros y Monte de 
Piedad de Salamanca; dicha dé- 
cisión, ratificada por mayoría en 
Asamblea General de fecha 12 de 
enero de 1988, fue adoptada tras 
una análisis exhaustivo, profun
do y meditado de las condicio
nes ofrecidas por la Caja de Aho
rros y Monte de Piedad de Sala
manca, que se concretaban—bá
sicamente— erí los siguientes 
puntos:

— Mantenimiento de toda la 
plantilla de la Caja Rural Provin
cial de Avila, con respeto a to
dos los derechos adquiridos, en 
cuanto a antigüedad, económi
cos e inmovilidad geográfica, 
con integración en la plantilla de 
la Caja de Ahorros y Monte de 
Piedad de Salamanca.

—Abono de aportaciones vo
luntarias y obligatorias con to
dos los intereses devengados y

no satisfechos a los socios.
— Respeto de todas las condi

ciones de tipo y plazos en los 
depósitos realizados por los 
clientes de la Caja Rural.

Conseguidas estas condicio
nes básicas en la negociación, 
pesaron en el ánimo de este Con
sejo los ofrecimientos realizados 
por la Caja de Ahorros de Sala
manca, en apoyo de la econo
mía y pueblo abulense, con dota
ciones de fondos para obras so
ciales y culturales y la amplia
ción y mejora de las sucursales, 
hoy abiertas, de la Caja Rural, 
para un mejor servicio a nuestros 
clientes tradicionales; por últi
mo, la promesa de un importan
te esfuerzo de la nueva Entidad 
en no sólo mantener sino am
pliar los servicios y ventajas al 
sector agropecuario y coopera
tivo,: especialmente querido y 
prompoionadó por la Caja. Rural 
Provincial de Avila, y la creación 
de una comisión formada por 
miembros de la Caja Rural Pro
vincial de Ayila para él segui

miento y cumplimiento de los 
acuerdos adoptados, garantiza
ban el buen fin de la operación.

La decisión última ha sido 
adoptada tras difí cil elección en
tre otros ofrecimientos igual
mente generosos de otras enti
dades de crédito, que global
mente cumplían parecidas con
diciones a las aceptadas, pero 
que el Consejo Rector rechazó 
por considerarías, en algunos de 
sus puntos, de más difícil cum
plimiento.

Las opiniones vertidas en dis-

CENTRO MEDICO "SAN JUAN DE LA CRUZ’

Gennán Vázquez Vázquez 
TRATAMIENTO DE HEMORROIDES 

(ALMORRANAS)

SIN CIRUGIA NI DOLOR
c/ Duque de Alba n.» 6. Edificio Caja Rural
Telf.: 22 67 79
Consulta Diaria C.M. 64

tintos medios de comunicación 
por instituciones, partidos polí
ticos, sindicatos, y las recogidas 
particularmente de socios y de
positantes de la entidad, han 
merecido del Consejo Rector y 
de la Asamblea de la Caja Rural 
Provincial de Avila, el máximo 
interés, atención y respeto, sope
sándolas dentro de los numero
sos parámetros utilizados en la 
decisión definitiva, que espera
mos, deseamos y tenemos el 
convencimiento de que será la 
mejor y más conveniente para 
los intereses de depositantes, so
cios, trabajadores, economía 
abulense en general y agrícola y 
cooperativa en particular, y den
tro de la soberanía y autonomía 
de la Asamblea General, debe 
merecer la misma reflexión y res
peto que han tenido, en el seno 
de este Consejo rector, las opi
niones vertidas por las distintas 
instituciones antes mencio
nadas”.

„ ALFA33
SUBE LA FIEBRE
^L'BE LA FIEBRE AlFA. ScBE LA FIEBRE POR LA GAMA AlFA 5.3. SUBE LA 

FIEBRE POR LA.S PRESTACIONES. EL DISEÑO. LA SEGI RIDAD Y EL CONFORT. 

Sl'BE L.5 FIEBRE POR LA PASIÓN DE CONDUCIR.

MODELO - POTENCIA ACELERACIÓN 
(Oa 100 Kro/h.)

VELOCIDAD 
MAXIMA

CONSUMO PRECIO
(a 90 Km/h.) (IVA Incluido)

AlfA 33 1.3 S ' KíiCV UMx-g UJ Kni h 5.5 Its iiift5(Ni

Alfa 33 1.5 n 105 (.\' V.Hv.g IH5 Km h SHlI^ |5j5 5(ki

Alfa 33 1.7 Q.v. IHCV Vllxg I'Xi Km h l>.ll|ls l-JU5l«»

AjLFA 33 4 X 4 familiar 1115 (A IHo Km b <».I lis )H4<»5lM»

IAHORA SUBE LA FIEBRE AUN MAS!

Avd. Madrid, 11 Telf. 229350

AL COMPRAR SU ALFA, REGALO
DEL SEGURO CON UN MONTON DE GARANTIAS.

Oferta válida hasta el 31 de enero.

LA RED OFICIAL ALFA ROMEO CUENTA CON MAS DE 200 PUNTOS DE VENTA Y ASISTENCIA TECNICA

1
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IA ADRADA | El pulso del pueblo___________________________

Seis acontecimientos importantes para 
su celebración en este año
• Ayuntamientos, escuelas, asociaciones. Iglesia... todos 

deberían estar promoviendo actos de cara a 1992
La Adrada. Javier Fernández.

No nos vamos a referir a los 
clásicos recordatorios de per
sonas que nos dejaron ya en 
este “valle de lágrimas”, mien
tras que ellas se fueron al “des
canso eterno”, aunque no nos 
vendría nada mal una medita
ción en profundidad sobre esas 
frases que se repiten y repiten 
cada vez que alguien muere 
(valle de lágrimas y descanso 
eterno-), pues quizá algo cam
biase en nuestras vidas, si las 
tomásemos, al pie de la letra. 
Hoy vamos a recordar algunas 
fechas clave, aniversarios de 
hechos reales, pero que han 
pasado, y siguen pasando, 
desapercibidos, y sin embar
go, algo más se podría hacer 
para ejemplo y estímulo.

Trataremos de poner algo 
de orden cronológico, bus
cando primero lo más alejado 
de nuestro momento actual y 
así acercamos hasta el pre
sente año.

1492-1992.500 AÑOS TIENE 
LA GESTA DE AMERICA

No voy a tratar aquí el he
cho histórico, cómo se gestó, 
ni las consecuencias. A la vista 
están; pero sí quisiera recordar 
(ya lo hice en diversas ocasio
nes a través de este mismo 
medió), que la fecha de 1992, 
para la cual se está preparando 
más de medio mundo, va a 
tener repercusiones incalcula
bles para toda España, y muy 
particularmente para Barce
lona (Olimpiada) y para Sevi
lla (Exposición Universal). Y 
todo lo que se está haciendo, 
ya desde hace años, más lo que 
se hará, es consecuencia de lo 
que aconteció en aquel lejano 

1492. ¿Qué se hace en los püe- 
. bios, y en los pueblecitos, para 

divulgar este hecho, para, de 
alguna manera, participar en 
todo lo que se nos avecina?

Ayuntamientos, escuelas, aso
ciaciones, Iglesia... ¡todos!, de
berían estar promoviendo ya, 
de forma casi ininterrumpida, 
diversos actos, de todo tipo, 
para que llegase a todos el 
acontecimiento que se prepara.

Que no seamos simples espec
tadores de lo que otros están 
haciendo. También desde estos 
lugares se puede colaborar.

1881-1988.107 AÑOS DE 
EDAD CUMPLIRA LA 
FUENTE DE LA PLAZA

En su centenario, año 1981, 
salió a la luz un importante 
trabajo realizado por la histo
riadora Carmen Caamaño, que 
me dio la oportunidad para 
que en 1985 divulgase detalles 
de la querida fuente, a través 
de una crónica publicada en 
EL DIARIO DE AVÏLÂ con 
motivo de las fiestas de El Sal
vador. Pero, a nivel más “ofi
cial”, o a nivel de escuela, o 
simplemente promoviendo ac
tos populares, no recuerdo 
nada.

Una fuente parece que no 
sea demasiado, pero tras ella, 
o hasta que el agua comenzó a 
brotar por sus centenarios ca
ños, había un trabajo grande, 
importante, de muchos años, 
de gentes de fe que vencieron 
ímprobas dificultades (hay que 
pensar en aquellos tiempos). 
Aquí permanece la fuente, en 
el centro de la Plaza de la 
Villa, y creemos que la obra 
qué se hizo entonces, y que 
perdura, deberá ser objeto de 
algo más que del silencio. Cum

plió los 106 años el pasado mes 
de septiembre, y este año de 
1988, recién estrenado, tendrá 
107. Que no se nos pase este 
cumpleaños.

27 DICIEMBRE, 1979-1987

Ocho años transcurridos del 
Hogar del Jubilado “San Joa
quín y Santa Ana”. Qbra im
portante que vino a Cumplir 
un vacío que existía y que en 
este año que comienza recibirá 
un nuevo impulso al haberse 
hecho oficial que el Ayunta
miento de La Adiada se hará 
cargo del Hogar, para pasar a 
ser municipal e integrado en el 
INSERSO.

3 DE FEBRERO, 1984

Un grupo de animosos jóve
nes de La Adrada, culminan 
una obra de importancia 
enorme: Se inaugura oficial
mente la Casa-Museo de La 
Adrada. En un centenario del 
pueblo se “revive”, a través de 
mobiliario, objetos caseros, he
rramientas, e infinidad de 
recuerdos, la vida del pueblo 
como podría haber sido cien 
años antes.

El esfuerzo de la juventud y 
la generosidad de muchos veci
nos, con sus donaciones o prés
tamos, hicieron posible el sue
ño de que La Adrada tuviese 
un museo de estas característi
cas.

Hace pocos meses el Ayun
tamiento se ha hecho cargo de 
está:óbra y en breve iniciará 
una nueva etapa, que, con el 
apoyó oficial, se confía que 
reinicie una importante fase, 
incluso alcanzando la catego
ría de Museo Cohiarcal.

Era la primera vez que se montaba un Belén en la plaza de la Villa, c. dfi khi

FEBRERO, 1985

Hace sólo tres años que EL 
DIARIO DE AVILA se “esta
blece” en La Adrada. Hasta 
entonces solo era conocido a 
través de suscripciones fijas, y 
aquellos que lo traían de la 
capital.

Había estado ausente cerca de 
45 años (en plena guerra civil 
se vendía por jóvenes volunta
rias que lo recogían del coche 
de línea y lo vocean entusias
tas, por las calles), pero ahora 
se asienta definitivamente, y 
crece como la espuma. De 3 
suscriptores se ha pasado a los 
25; de vocear unos números, se 
ha pasado a tres puntos de 
venta fijos, que en ocasiones, 
tienen que pedir números extra 
porque se agota.

AÑO CERO DE NUESTRA 
ERA

Nació en Belén de Judá, 
Jesús, el Hijo de Dios. Y nació 
de la Virgen María. ; .

Tampoco entramos en más 
detalles de una historia cono

cida en el mundo entero, pero, 
‘aquella escena del nacimiento 
(San José, la Virgen, el pese, 
bre, los animales... Él Niño), 
tantas veces reproducidas coo 
mejor o peor gusto, con raayoi 
o menor lujo, en tantos hoga
res del mundo entero, ésto 
año, se ha reproducido —poi 
primera vez— en el corazón 
del pueblo. En la plaza delà 
Villa de La Adrada.

Lo que queremos destacar, ) 
y lo mostramos con la foto que ;• 
ilustra esta crónica, es el hecho t 
de este Belén popular, inicia- i 
tiva del Ayuntamiento, cono! i 
apoyo entusiasta del alcalde.

Seis acontecimientos que he
mos destacado (hay más), como 
exponente de que los aniversa
rios no deben dejarse en el 
olvido. De una manera u otra, 
por obra divina o humana, 
han sido auténticos hitos que 
han marcado rumbos, que han 
cambiado cursos, que han con
movido a pueblos, que han 
alumbrado horizontes.

Estando atentos a estos acon
tecimientos, podremos descu
brir nuestra identidad y darla 
sentido. .

Subasta de maderas en Cuevas, Santa 
Cruz del Valle y Sotillo de la Adrada 
• Los pliegos de condiciones se encuentran expuestos en 

las Secretarías de los Ayuntamientos
Avila. Redacción.

El “Boletín Oficial de la Pro
vincia” de Avila publica sen
das resoluciones de los Ayun
tamientos de Cuevas del Va^ 
líe y Santa Cruz del Valle, 
por lo§ que se anuncian subas
tas de maderas procedentes 
de aprovechamientos ordina
rios correspondientes al año 
1988.

Las enajenaciones de estos 
aprovechamientos, respecto 
a Cuevas del Valle, se refiere 
a tres lotes, con tasaciones 
base de 1.995.000, 1.716.000 
y 1.825.000 pesetas, respecti
vamente, y con un índice,' 
respectivo, de 2.493.750, 
2.145.000 y 2.281.250 pese
tas.

SANTA CRUZ DEL 
VALLE

Enx;uanto se refiere a San
ta Cruz del Valle, solamente. 

existe un lote, con 550 me
tros cúbicos de madera, ta
sados en 1.925.000 pesetas 
y con un valor índice de 
2.406.250 pesetas, con entre
ga, como los de Cuevas del 
Valle, en pie y con corteza.

Los correspondientes plie
gos de condiciones han sido 
expuestos al público durante 
el plazo de ocho días, en las 
Secretarías de ambos Ayun
tamientos, con objeto de que 
puedan presentarse las recla
maciones que se estimen per
tinentes, en cuyo caso serían 
aplazadas las fechas de licita
ción, para la que podrán pre
sentarse los pliegos corres
pondientes durante los veinte 
días hábiles siguientes al de 
la publicación de ambas resolu
ciones, en el citado Boletín 
Oficial de la Provincia.

Si quedara desierta la pri
mera, se celebraría una segun
da subasta uña vez transcu

rridos diez días hábiles desde 
la primera y en idénticas condi- 
ciones que las fijadas para la 
primera.

SOTILLO DE LA 
ADRADA

Por otra parte, en el Bole
tín Oficial del pasado sába
do, 9 de enero, se publica 
también la subasta del apro
vechamiento de 550 pinos 
del monte número 88 y otros 
710 pinos del mismo monte. 
Las condiciones de garantía, 
cóntrato, ejecución, pliego de 
condiciones, examen de docu
mentación, fecha de celebra
ción de la subasta y modelo 
de proposición figuran en el 
mismo número del Boletín 
Oficial de la Provincia. La 
subasta se realizará a los 
veinte días hábiles desdé la 
publicación del anuncio en el 
Boletín Oficial de la Provin
cia.

MINISTERIO DE SANIDAD Y CONSUMO 
INSTITUTO NACIONAL 

DE LA SALUD
DIRECCION PROVINCIAL 

AVILA
CONVOCATORIA DE CONCURSO- OPOSICION 

PARA CUBRIR PLAZAS DE PERSONAL NO 
SANITARIO EN LAS INSTITUCIONES 

SANITARIAS DE LA SEGURIDAD SOCIAL 
DE AVILA

Se anuncia Concurso-Oposición para cubrir las siguientes 
plazas de personal No Sanitario al servicio de Instituciones
Sanitarias de la Seguridad Socíal.

—Auxiliares Administrativos de ILSS............................. 5
• Avila Capital..................................................... 3
• Arévalo.. . ....................................................... 2

— Telefonistas (Avila)........ ............................................ 1
Celadores (Arévalo)........ .................................................... •

El Concurso-Oposición se regirá por la convocatoria general 
aprobada por Resolución de la Dirección General del Instituto 
Naciorial de la Salud, publicada en el Boletín Oficial del Estado 
de fecha 9 de junio de 1980 (n.° 138).
Las instancias para tomar parte en este Concurso-Oposición 
deberán ajustarse al modelo establecido y se presentarán en 
esta Dirección Provincial del Instituto Nacional de la Salud, 
c/ Dr. Fleming, 11° 3, antes de las 13,30 horas del día29 de enero 
de 1988.

Avila, 11 de enero de 1988.
EL DIRECTOR PROVINCIAL, Marcelo Noboa Fiallo.
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Candeleda. F.J. Rodríguez.

; La oficina de correos de 
Candeleda sufrió el pasado 
lunes una transformación de 
categoría que le ha convertido 
en una auxiliar de tipo A, en 

í vez de una técnica como hasta 
ahora venía funcionando. Es-

. ta variación en la categoría va 
f a significar alguna modifica- 

" ción en los servicios de co
rreos. Estos cambios afectan a 
los servicios que correos de-, 
nomina de correspondencia 
especial: Telégrafos, giros y 
los servicios bancarios de la 
Caja Postal.

Existe entre los vecinos de 
Candeleda un gran malestar 
por la adopción de esta me
dida, que va a dejar sin algu
nos servicios directos a la 
oficina de correos de esta 
localidad del Valle del Tiétar. 
En concreto los servicios mo
dificados afectan a telégrafos, 
los giros postales y los servi
cios bancarios de la Caja Pos
tal.
: Los telegramas podrán uti- 
Íizarse mediante el servicio de 
telegrama único, por medio 
del teléfono: 3O. palabras, con 
un precio único de 160 pese
tas más el IVA. Los giros 
postales urgentes pasarán a 
depender de la oficina de Are
nas de San Pedro; lo mismo 
ocurre con los movimientos 
bancarios, que los realizará la 
oficina de la Caja Postal de 
Arenas de San Pedro.

Para el alcalde de Cande
leda, José Antonio Pérez Suá
rez, el cambio de categoría de 
la oficina de correos va a 
suponer un perjuicio enorme 
para Candeleda, puesto que 
estos servicios existían en 
Candeleda desde hacía años. 
“El servicio de telégrafo des
aparece prácticamente, pues 
el noventa por ciento de los 
vecinos desconoce el servicio 
de telégrafos por teléfono”, 
manifestó el alcalde. “En 
cuanto a la Caja Postal —pro
sigue—^, tengo entendido que 
era una de las que más tra
bajaba en la provincia. Los 
reembolsos y los giros, se van 
a retrasar 24 horas, puesto 
que todo hay que gestionarlo 
por medio de la oficina de 
Arenas de Sán Pedro. No 
entendemos que se monte una 
oficina nueva, en la que se 
han invertido siete millones 
de pesetas, para que después 
se haya suprimido esta oficina 
técnica”.
TERCERA LOCALIDAD 
EN NUMERO DE 
HABITANTES

José Antonio Pérez Suárez 
también se basó en la pobla-

CANDELEDA | Pasa a sér una auxiliar de tipo A

Malestar entre los vecinos por el cambio 
sufrido en su ofícina de Correos
• El director provincial de Correos señaló que esta localidad 

posee un movimiento insuficiente de correspondencia especial

ción de Candeleda para de
fender la oficina técnica: 
“Candeleda, la tercera 
localidad en número de 
habitántes de la provincia, 
dejará de recibir este servicio 
y no así otras localidades con 
menor número de habitantes. 
Así, en datos de 1985, la 
oficina de correos de Cande
leda poseía en personal los 
siguientes trabajadores: 4 car
teros y un ejecutivo postal y 
de comunicaciones. Arévalo 
poseía ese mismo año, 2 eje
cutivos, 1 oficial y 13 carteros; 
Arenas de San Pedro, 1 ejecu
tivo, 1 oficial y 13 carteros; 
Sotillo, 1 oficial y 6 carteros 
(Piedrahíta la misma cantil 
dad); Madrigal de las Altas 
Torres, 1 ejecutivo y 6 carte
ros, etc.”

Distintos colectivos de Can
deleda consultados por este 
periódico, coincidían con el 
alcalde. María Montaña Re
yes, presidenta de la Asocia
ción de Amas de Casa, se 
manifestaba en los términos 
siguientes: “Respetamos la de
cisión de Correos, pero no la 

consideramos ni justa ni opor
tuna. Es prácticamente como 
dejar a Candeleda en el si
glo XIX. Ellos tendrán argu
mentos para quitar estos ser
vicios, pero deberían dar ra
zones e informar del por qué 
se suprimen”.

Pedro Pozanco, presidente 
de. la Asociación Cultural 
Condes de Leda manifestó 
también su disconformidad 
con lá modificación de estos 
serviaos, aunque señaló que 
había que conocer las razones 
por las que se suprimían. “Ver 
si hasta ahora estos servicios 
han verfido funcionando bien. 
Si és así, no veo lógico esta 
supresión’^ comentó: Po
zanco.

Los trabajadores de correos 
de Cajideleda, se encuentran 
tambien molestos porque al 
excesivo trabajo que antes 
tenían; ahora se une el que 
tenía que desempeñar el eje
cutivo; esta plaza se encon
traba cubierta desde hace sie
te meses por un trabajador 
eventual al no haberse adjudi
cado la plaza a un titular.

Pero ahora estos trabajadores 
eventuales no se les ha reno
vado el contrato debido a la 
política de austeridad que el 
Ministerio de Hacienda ha 
ordenado a la Dirección de 
Correos. Precisamente han si
do estos contratados labora
les los /primeros que han su
frido las consecuencias de esta 
austeridad, y con ello también 
esta plaza del trabajador 
eventual de la oficina de Can
deleda.
INSUFICIENTE 
CORRESPONDENCIA 
ESPERA

El director provincial de 
Correos —Eduardo Herre
ro—, manifestó a este perió
dico que hay varias razones 
que han motivado el cambio 
de categoría en la oficina de 
correos de Candeleda. En pri
mer lugar está el ya aludido 
del contrato del trabajador 
eventual. Aunque la razón 
fundamental está, según seña
ló, “en el movimiento insufi
ciente de la correspondencia 
especial en esta localidad del 
Valle del Tiétar. Candeleda

—prosigue el director provin
cial— posee un servicio neta
mente rural. Y este tipo de 
habitantes no se caracteriza 
precisamente por la utiliza
ción dé los servicios especia
les. De todas formas, los ser
vicios no van a variar. Lo 
único que variará será el fun
cionario que atenderá al pú
blico, que en éste caso será un 
auxiliar. Pero los servicios se 
seguirán recibiendo en la ofi
cina”. Eduardo Herrero seña
ló que lo que sí variará será el 
horario de atención al públi
co, que se verá reducidó en 
una hora; ésto es, de nueve de 
la mañana a una de la tarde.

En cuanto a la importan
cia del núcleo de población 
de Candeleda para seguir 
manteniendo la categoría de 
oficina técnica, el señor He
rrero manifestó que este tipo 
de oficinas no se evalúa por el 
número de habitantes, sino 
por el volumen de correspon
dencia especial que reciba la 
oficina, y ésta, según mani
festó, es muy baja.

De todas formas, según se
ñaló Eduardo Herrero, esta 
medida no es definitiva, ya 
que según comentó en el mo
mento que-la Dirección Ge
neral de Correos saque la 
vacante, la oficina adquirirá 
de nuevo la categoría de técni
ca, “lo que supongo que po
drá convertirse en realidad 
para el verano”, manifestó.

LOS PORTAVOCES DEL 
PSOE Y CDS DEFIENDEN 
LA PERMANENCIA DE 
LA OFICINA

También los partidos polí
ticos consultados por este pe
riódico han defendido la per
manencia de la oficina en su 
actual categoría.

Jesús Rivera, portavoz del 
PSOE en el Ayuntamiento de 
Candeleda ha indicado que el 
cambio de categoría no es una 
medida acertada “porque to
dos los servicios que se supri
men son imprenscindibles pa
ra Candeleda”. Tarnbién se
ñaló que su grupo ha iniciado 
las gestiones y contactos per
tinentes para subsanar las de
ficiencias.

Por su parte, representan
tes del CDS han señalado tam
bién a este periódico que la 
oficina de Candeleda tiene la 
suficiente entidad y movi
miento como para seguir 
manteniendo el servicio técni
co. Por ello —han añadido— 
el CDS de Candeleda apoyará 
cualquier propuesta del par
tido o de A.P. y el P.S.O.E. 
que se ponga en marcha para 
paliar esta situación.

PERMITA QUE CREZCA LEPROSO
Desgraciadamente^ la 

lepra todavía existe y afecta | 
a 15 millones de personas en r 
el mundo, entre ellas muchos . 
niños. Niños como éste que, sin 
su ayuda, no podrán librarse 
de esta terrible enfermedad. '

Sóio se necesitan 3.000 
pesetas para salvara un ' 
leproso. No le de la espalda. *

DIA MUNDIAL DE LA LEPRA 
31 DE ENERO DE 1988.
Sí, yo quiero salvar a un niño de la lepra y les envío una ayuda para costear los medicamentos 
necesarios.

□ 3.000Ptas. □ 4.000 Ptbs. □ 5.000 Ptas. Otros I I
Mediante
D Cheque nominativo, que envío ¡unto con este cupón.
EZl Ingreso o transferencia CJc N? 01-274200-8 Banco de Vizcaya - Gran Vía, 58 - 28013 MADRID

Nombre:.

Calle:... ■

N?:......

Población;

Código Postal:
AMIGOS DE LOS 

ENFERMOS DE LEPRA 
Fundación Raúl Follereau 
MARQUES DE SANTA ANA. 20. 28004 MADRID
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Se celebra en Valladolid, organizado por IJ.C.A.

I Curso de Formación para el 

Asociacionismo Agrario

SUCESOS EN LA PROVINCIA

Dos heridos graves en accidentes de 
circulación en las carreteras abulenses

Avila Redacción
Se va a celebrar en Valladolid desde hoy miércoles al 17 de 

enero, el I curso de Formación para el Asociacionismo Agrario 
organizado por UCA (Unión de Campesinos de Avila), U.C.C.L y
COAG.

Con la entrada en la C.E.E. 
UCA considera necesario un 
replanteamiento y encuadre de 
la función de las Organizacio
nes Profesionales Agrarias y las 
Cooperativas.

Sus objetivos son: Encuadre 
de las Asociaciones Profesio
nales Agrarias tras la integra
ción comunitaria; adecuación, 

'en lo qué interesa a los campe
sinos, de su visión de futuro a 
las exigencias que el mercado y 
la sociedad europea deman
dan, y equilibrar el. nivel de 
desarrollo de los campesinos 
castellano-léoneses a los de la 
Europa Comunitaria.

Para conseguir estos objeti
vos se va a analizar, entre otras 

cosas, diversos tipos de aso
ciacionismo en Europa; situación 
y futuro del asociacionismo en 
Castilla-León; el cooperativis
mo en Castilla-León; mecanis
mos comunitarios para el desa
rrollo de la P.A.C. y alternativas 
a la P.A.C. para Castilla-León.

Asistirán al encuentro, José 
Cardona,, abogado y técnico de 
COAG; Isabel Benito, ingeniero 
y técnico de COAG; Fernando 
de Antonio, veterinario, técni
co de COAG; José M.® Arribas, 
sociólogo, y Jesús Santamaría 
economista-

A todos los temas precederá 
un coloquio debate que se es
pera enriquezca este I Curso 
sobre Asociacionismo Agrario.

Avila Redacción

Cuatro han sido los acciden
tes de circulación que se ha 
registrado en las carreteras de 
nuestra provincia durante el últi
mo fin de semana con el balance - 
de dos heridos graves, dos me
nos graves y dos leves.

El primero de estos accidentes 
ocurrió a las 7,30 horas del pasa
do sábado, día9, en el kilómetro 
83,150 de la carretera C-505 (Las 
Rozas-Avila), término municipal 
de Tornadizos de Avila al salirse 
de la calzada por el lado izquier
do y chocar contra un árbol el 
turismo Ford-Fiesta AV-9765-C, 
cuya conductora Blanca Nieves 
Fernández de Aldecoa de 40 
años, de edad, resultó herida 
grave.

También el sábado, se registró 
otro accidente al salirse de la 
calzada por el lado izquierdo el 
turismo Seat 131, M-7877-BY, Su 
conductor, Ismael Garro García 

de 24 años, sufrió lesiones leves. 
El suceso ocurrió en el kilómetro 
15,500 de la carretera C-501 (Al
corcón- Plasencia), en el término 
municipal de Candeleda

El domingo, a la altura del ki
lómetro 49,900 de la carretera 
N-110 (Soria-Plesencia), término 
municipal de Casas del Puerto de 
Villatoro, el turismo Renault-14, 
M-1664-EP. se salió de la calzada 
por el lado izquierdo; su conduc
tor, Francisco Parra Rubio, de 31 
años de edad, sufrió lesiones 
leves, y su acompañante, .Euge
nio- Heirero Orgaz, de 25. años, 
resultó herido grave.
- En el último de los accidentes 
ocurridos el domingo, Juan Car
los Jimeno San Antonio, de 18 
años y su acompañante, Rocío 
González Sánchez, también de 
18 años, resultaron heridos de 
carácter menos grave, al salirse 
de la calzada por la parte derecha 
y volcar el turismo en el que 
vijaban, un Seta-131, M-9016-

CY. El suceso se registró en el 
kilómetro 105.950 de la N-VI 
(Madrid-La Coruña), en el térmi
no municipal de Sanchidrián.

RESCATADO UN MONTAÑERO 
EN NAVARREDONDA

Por fuerzas del G.RE.l.M. de El 
Barco de Avila y el Servicio de 
helicópteros de la Guardia‘Civil, 
el pasado sábado fue rescatado 
el montañero Emilio Nieto Mol- 
tó, de 23 años, vecino de Plasen
cia. El joven se encontraba en el 
paraje conocido por "Majada 
Adrián", en el término munici-. 
pal de Navarredonda de, Gredos, 
con fractura en la muñeca de la 
mano izquierda, cadera derecha 
y costilla, así como varios golpes 
en la cabeza, siendo su estado 
grave. Una vez que fue rescatado 
se le trasladó urgentemente a la 
Residencia Sanitaria de la Segu
ridad Social “La Paz” de Madrid, 
donde quedó ingresado.

Centro Médico Abulense GINECÓLOGOS^

CENTRO DE RECONOCIMIENTO 
MEDICO PARA CONDUCTORES 

Y PERMISOS DE ARMAS

J. MORAIS LUQUE 
—TOCO-GINECOLOGO—

PODOLOGOS

Horario: de 9 á 2 y de 4,30 a 7
Sábados de 9 a 2

Consulta, prev-iá peticiónde hora. Teléfonos 
22 18 08 - 21 23 81. Paseo de D. Carmelo: 22,

CONSULTAS: OFTALMOLOGOS OCULISTAS
• OFTALMOLOGIA
• MEDICINA GENERAL
•CHEQUEOS
• CERTIFICADOS MEDICOS
• PSICOLOGIA F. GOMEZ DE UANO

óptico ZZ-E
GRADUACION PERFECTA 

DE GAFAS 
MICRÓLENTILLAS 

LENTES ESPECIALES
Duque de Alba. 1 . AVILA

22 01 53

^ANTONIO GARCIA MARTIN
—PODOLOGO—

Afecciones y ortopedia de los pies 
Consulta diaria previa petición de hora

. C ' Dr. Fleming22. 3 ° puerta 1 1. Telf 21 1244

PSIQUIATRAS

Plaza de Claudio Sánchez Albornoz, 4.
Junto a Tráfico AVILA Teléf.: 21 28 24

ACUPUNTURA

—OFTALMOLOGO—
• Cirugía ocular- Lentillas 

Consulta de4.30 a 8 (Excepto miércoles y sábados) 
Paseo Don Carmelo 22-1° B Teléf/ 2 2 40 24

(Frente al parque de San Antonio)

PEDRO GONZALEZ CELADOR

• Dolor. Adelgazanúento comiendo cuanto desee. Celuli
tis. Reuma. Asma Artrosis, Obmenorrea. Tabaquismo. 
Jaqueca. Insomnio. Depresión. Vértigo. Hipertensión, E 
Psicosomáticas, etc
Petición de hora para consultas miércoles; jueves y viernes' 
¿117 74. Avda, de Portugal. 29 2.’ D. Avila ,

CLINICAS DENTALES

ALFONSO GONZALEZ PEREZ 
— OFTALMOLOGO—

• Lentes de Contacto

Consulta Clínica Santa Teresa (Tardes previa 
petición de hora) Teléf 22 14 50

6nchez

ORTJOPEDICOS

ORTOPEDIA AGUERO
• Hacemos plantillas ortopédicas. Corsés. Fajas Lum- 
bostatos. Prótesis, etc, (a medida).
• Sillas de inválidos. Bastones. Instrumental médico 
Calzado anatómico y ortopédico

Avda de Portugal 14 Tel 21 23 40

CLINICA DENTAL
J, M. ASENSIO SEVILLANO 

— Módico Estomatólogo—^
Horario de consulta Otaria previa petición de hora 
Avda: de Portugal. 25 1°.7.'‘ Telf. 22 22 71 Avila

Dr. Marcos Robres
—OFTALMOLOGO—

Consulta:

CENTRO MEDICO ABULENSE
Pl. Claudio Sánchez Albornoz. 4. bajo

CANAMARES.RA
ORTOPEDIA TECNICO-COMERCIAL

SUMINISTROS MEDICO • HOSPITALARIOS

AGUSTIN PEREZ PEREZ
—P«lqulatrfa-Pslo0t«r«pla—

Consulta diaria (lunes a viernes) - Tardes de 5 a 7 

Avda. Portugal 8-2*-A Teléfono 21 35 82 AVILA

RAYOS X-EGOGRAFIA

D. LUIS PEREZ PEREZ
— RADIODIAGNOSTICO Y ECOGRAFIA- 

Consulta diaria, tardes de 4 a 7 (excepto sábados) 
C' Avda de José Antonio. 8-1° Teléf 21 25 91

TRAUMATOLOGOS

CLINICA DENTAL
D. ARTURO GOMEZ JIMENEZ 

— Médioo cstomatúlooo— 
RAYOS LASER Y ORTODONCIA

Consulta: Tlf. 21'27 31. C/ Alemania a“ 4. 2°

Tardes, previa petición de hora 21 28 24

OPTICOS DIPLOMADOS

• SUMINISTROS MEDICO- 
HOSPITALARIOS.

• PLANTILLAS A MEDIDA
• CORSES Y FAJAS
• APARATOS DE MARCHA
• SILLAS DE RUEDAS

" JOSE LUIS RAMOS GUERREIRA
— TRAUMATOLOGIA Y ORTOPEDIA-

Consulta previa petición de hora (sólo tardes) 
Teléfono 22 42 61

L Avda, de José Antonio. 8 - 1“ Dcha. Avila.

UROLOGOS

ERMITAS
—SALON DE ESTETICA—

• Tratamientos faciales y corporales
• Sistema de depilación CLEAN-EASY

C San Segundo. 14-1° Teléf 22 83 78

ESTETICA-Tto. facial

CENTRO 
OPTICO 

CASTILLA
C. Arévalo 7 

Teléf 22.96 21
• Lentes de contacto 
# Aparatos para sordos

Gafas graduadas

Avda, de José Antonio. 28. Telf. 22 50 89 
05001-AVILA

C. HOYOS FITTO 
—RIÑON Y VIAS URINARIAS—

PEDIATRAS

Consulta de 4 a 7 (lunes, miércoles, viernes)

TIs 22 51 69 ■ 22 4.' 83 A^da de Jose Antonio. 8 I“1)

JOSE M.’ MAILLO DELCASTILLO 
— PEDIATRA (MEDICINA ÍNFANTIL)- 

Consulta previa petición Teléf 22 89 42

Plaza de Santa Ana, n.° 4. Portal. 3. Piso 4°-l

JOSE IGNACIO ISUSQUIZA
UROLOGO

Consulta: Clínica Sta. Teresa
Telt 22 14 50 PREVIA PETICION DE HORA
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AREVALO Con unas inversi ones de cien millones de pesetas

Areca presentó un positivo balance
Arévalo. M. F.

La sociedad cooperativa ARECA, ubicada en Arévalo, presentó 
ayer, en informe del hasta ahora presidente, Raúl Gil Sastre, un 
positivo balance de la gestión realizada desde que fue fundada 
en junio de 1986 a iniciativa de la Asociación Campesina 
Abulense, sindicato con el que mantienen estrechas relaciones a 
pesar de que es autónoma, ya que rhuchos de sus socios 
pertenecen a ambas asociaciones. En este período ARECA ha 
realizado inversiones por valor de cien millones de pesetas.

El presidente saliente pre
sentó también un informe de 
las posibilidades de futuro, en
tre las que figura la de montar 
un secadero para pipas de gira
sol y maíz, así como diversas 
alternativas de comercializa
ción de productos como maíz y 
soja Raúl Gil Sastre resaltó las 
ventajas de la cooperativa y su 
rentabilidad para los agriculto

res. ya que, mediante ellas, se 
puede conseguir un control de 
la comercialización y presio
nar para obtener los mejóres 
precios.

En la asaniblea, celebrada en 
el Cine Castilla, desde las 10,30 
de la mañana hasta cerca de las 
tres, con asistencia de 140 so
cios, se aceptó la propuesta de 
adaptar los estatutos a la nueva

Un importante esfuerzo para mejorar la comercialización
En el informe presentado por ARECA y del que ha sido facilitada 
una síntesis a este periódico, destaca el importante esfuerzó 
realizado por la cooperativa para mejorar la comercialización de 
los productos de la comarca

He aquí los datos del informe:

COMERCIALIZA EL

40% DEL GIRASOL

ARECA ha pasado de comer
cializar 3.000 toneladas de ce
reales en la campaña pasada a 
más de 15.000 toneladas en la 
presente, es decir el 12% del 
cereal de toda la provincia.

La comercialización de gira
soles ha superado la presente 
campaña las 4.000 toneladas lo 
que supone más del 40% de la 
producida en Avila.

En fertilizantes se van a su
perar este año las 7.000 tone
ladas.

Además la Cooperativa su
ministra a sus socios semillas 
de cereales, remolacha, girasol, 
repuestos, etc.

Para realizar estas activida
des la Cooperativa cuenta con 
unas instalaciones valoradas 
en más de cien millones de

pesetas en distintos puntos de 
la provincia.

INSTALACIONES Y OFICINAS 
EN LA PROVINCIA

El Aldeaseca dispone de dos 
alniacenes de cereales con ca
pacidad para 12.000 toneladas, 
el mejor Centro de Selección 
de Semillas de Castilla y.León y 
las instalaciones auxiliares ne
cesarias, con una superficie 
total construida de 3.400 m2., 
unas oficinas de 100 m2., una 
playa asfaltada de 4.000 m2.

En Fontiveros, ha adquirido 
las instalaciones de la Coope
rativa "La Moraña” que por 
diversas causas, hasta ahora no 
habían funcionado a pleno 
rendimiento. Simplemente dos 
semanas bastaron a ARECA pa-. 
ra llenar los silos que hasta 
ahora nunca se habían lle
nado.

En Madrigal se acaba de abrir 
una oficina donde se van a dar 
los servicios de la Cooperativa..

TESTIMONIO 
DE GRATITUD

Los familiares de DON MANUEL GONZA
LEZ DIEZ (funcionario del Colegio de Arqui
tectos) (q.e.p.d,), que falleció el día 8 de los 
corrientes, ante la imposibilidad de hacerlo 
personalmente, como fuera su mayor deseo,’ 
agradecen desde .estas columnas los numéro: 
sos testimonios de pésame recibidos por tan 
triste motivo y a la vez comunican, que el 
novenario de misas que se celebre (D m) a 
partir del sábado 16, a las 7,30 de la tarde, en 
la iglesia Reverendas Madres Adoratrices, 
será aplicado por el eterno descanso de su 
alma

Ley de Cooperativas, de abril 
de 1987. Otro de los puntos 
tratados fue el de larenovación 
de cargos, resultando elegido 
presidente Julio López Alonso, 
al haber dimitido Raúl Gil Sa- 
tre, 4ue seguirá en la coopera
tiva, y retirar su candidatura 
Santos González Muñoz. Julio 
López Alonso es agricultor de 
Tornadizos de Arévalo y socio 
de A.C.A., tiene 53 años. Tam
bién han sido elegidos nuevos 
miembros del Consejo rector 
Roberto Sáez Arenas, Justo Gó
mez Sastre y Auxilio Sáez Llera.

INAUGURACION DE LAS 
INSTALACIONES

Tras la asamblea, que resultó

En Arévalo se encuentran las 
oficinas centrales de la Coope
rativa donde se realiza la ges
tión de la entidad, contabili
dad, el control de stocks etc., 
mediante un moderno sistema 
informático.

No obstante el activo más 
importante de la Cooperativa 
son los más de trescientos so
cios que con su trabajo y apoyo 
han hecho posible esta reali
dad.

MEJORAR LA COMERCIALIZA
CION DE PRODUCTOS

La Cooperativa está realizan
do un intenso trabajo en la mo
dificación de Ias estructuras 
agrarias tanto comerciales co
mo productivas. Es consciente 
de que el único futuro posible 
para la agricultura de nuestra 
región pasa por mejorar la co
mercialización de los produc
tos,, disminuir los costes de 
producción e introducir nue
vos cultivos y variedades que 
mejoren la producción y cali
dad dé los productos. .

Para realizar esto es necesa
rio cambiar las variedades y 
utilizar semillas do calidad se
leccionadas. La Cooperatiya 
está iniciando las gestiones pa
ra convertirse en multiplicador 

Ayuntamiento de Casasola (Avila) 
PARA CONTRATISTAS 

DE OBRAS
Especialmente, se pone en conocimiento 

que, en ei anejo de DURUELO, perteneciente a 
este Municipio de CASASOLA (Avila), existen 
canteras para su explotación, con piedra que 
puede utiiizarse para obras de mampostería 
bacheo y molturación

Los interesados en la adquisición de dicha 
piedra pueden ponerse en contacto con el 
Ayuntamiento de CASASOLA (Avila).

Casasola a 9 de enero de 1988.
El Alcaide Acetal., Vicente Jiménez.

muy intensa, con interesantes 
debates sobre el cooperativis- 
ma y las ventajas que aporta a 
los agricultores y ganaderos se 
procedió a inaugurar la sede 
central de la cooperativa, en la 
Plaza del Salvador, número 8, 
de la capital morañega y se 
ofreció un almuerzo eñ el res
taurante "El Tostón de Oro”, al 
que fueron invitados también 
los miembros de là Asociación 
Campesina Abulense (ACA), 
que han contribuido, de un 
modo decisivo, a la constitu
ción de la cooperativa más im
portante de la Provincia, según 
los datos ofrecidos por ARECA, 
y de mayor desarrollo en Casti- 
lla’yLeón .

de semillas. De este modo me
diante los correspondientes 
acuerdos con los obtentores de 
la Cooperativa podrá producir 
las semillas R-1 y R-2 para sus 
asociados.

El proceso de reconversión 
que actualmente vive nuestra 
agricultura como consecuen
cia de la entrada en la CEE hace 
que la Cooperativa este' ensa
yando otros cultivos alternati
vos de futuro. Las alubias de La 
Moraña tienen una calidad 
comparable a la de las mejores 
de Castilla y León. La soja es un 
cultivo con grandes posibilida
des.

Actualmente la Cooperativa 
está iniciando el proyecto de 
un secadero que se considera 
imprescindible para evitar los 
graves problemas que año tras 
año aparecen en la comerciali
zación- del girasol y además 
permitirá la introducción de un 
cultivó básico en los regadíos 
de Castilla-León, como es el 
maíz.

Podemos decir sin temor a 
equivocamos que en La Mora- 
ña ha nacido el movimiento 
cooperativo y sindical más ac
tivo de Castilla-León y con 
mayor claridad de ideas para 
afrontar eon seriedad el reto 
del futuro.

MUÑOSANCHO 
Terminar la planta 
alta del
Ayuntamiento 
Muñosancho. Francisco 
Gutiérrez Barcala

Este punto y seguido que vie
ne a ser en la vida de puestros- 
pueblos el paréntesis de las fies
tas navideñas y el comienzo del 
año nuevo ha tenido en esta 
localidad de Muñosancho dos 
polos informativos que hemos 
podido constatar, ambos con ai
re deportivo y festivo, ambos con 
síntomas de alegría aunque con 
una clara y necesaria moraleja 
que nos apostillará el propio 
regidor de la villa su alcalde don 
Mariano Martín Gutiérrez.

En las postrimerí as del año 87, 
organizada por los miembros del . 
coto social de caza de Muñosan
cho, se celebró una jornada de 
cacería en este pueblo, con par
ticipación de los cazadores loca
les y que contaron con un invi
tado de excepción, nada menos 
que el propio gobernador civil de 
la Provincia José Luis Machuca 
que asistió encantado, que de
mostró sus excelentes cualida
des de deportista y cazador y que 
vivió unas horas inolvidables 
junto a los habitantes de esta 
morañega localidad. Compartió 
también la comida una excelen- * 
te y muy bien condimentada 
"judiada” —en el buen sentido, 
por supuesto, y postefiormente 
escuchó de labios de la Corpora
ción y en palabras de su alcalde 
las necesidades que tiene plan
teadas en la actualidad esta loca- . 
lidad. Se le mostraron las reali
zaciones del pueblo y las defi
ciencias, por orden de prioridad 
de las que el gobernador civil 
tomó sobrada nota y tras agra
decer las atenciones recibidas y 
felicitar las horas vividas aban
donó Muñosancho con la alegría 
y satisfacción de haber vivido 
una grata jornada

Y cuando el 88 acababa de dar 
sus primeros pasos llegó la fiesta 
de la ilusión, la fiesta de los 

. Magos, que'en esta edición vi- 
niéron desde Fontiveros, vía Ri- . 
villa. Con más de una veintena 
de vehículos acompañantes lle
garon sus majestades bien entra
da la noche dirigiéndose al Ayun
tamiento donde en su planta 
baja —la única disponible— es
peraba tódo el pueblo dando un 
cariñoso recibimiento a sus Ma
jestades. Una niña en nombre de 
la Corporación y pueblo, saludó 
a los Reyes que luego contesta
ron con sendos mensajes de paz, 
alegría y felicidad para este pue
blo. Luego se distribuyeron los 
regalos a los más pequeños y 
finalmente los Reyes Magos y el 
acompañamiento departieron con 
los vecinos de Muñosancho 
una gran fiesta que se prolongó 
hasta altas horas de la noche y 
donde los espumosos y los dul
ces se mezclaron ya con uná 
chocolatada, con la que el pue
blo obsequió a sus regios invi
tados y a sus convecinos. Una 
gran fiesta Al finalizar la misma 
charlamos con su alcalde don 
Mariano Martín Gutiérrez al que 
le preguntamos ¿qué había pedi
do a los Reyes para Muñosan
cho? El alcaide me contestó que 
finalizar .la segunda fase del 
Ayuntamiento. Está terminada la 
parte baja con un amplio y exce
lente local para actividades cul
turales 3.® edad, juventud, etc., 
pero les falta la planta alta El 
Ayuntamiento, están ocupando 
un local exterior y desea que 
rápidamente pueda dar fin a esta 
obra Ahí queda pues, para nues- 
tros"reyes” provinciales la carta 
del alcaide de Muñosancho.
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LA HORCAJADA EL BARCO DE AVILA
Realizadas por los padres de alumnos __________ ________________________

Exito de las representaciones teatrales
La Horcajada. J. Gómez G. ________________________

Si hace algunos días les comentábamos la satisfacción de los 
niños de la escuela tras las representaciones que habían reali
zado en la noche del sábado, 26 de diciembre, ahora nuestro 
tiempo lo ocupan también otras representaciones que, en días 
pasados, pudimos presenciar. En estas los protagonistas han 
sido padres de alumnos, qué como ya les dijimos en su día era 
una de las dos novedades que estos actos nos han ofrecido en la 
presente edición “Navidad 87”.

Los padres de los niños del 
Colegid llevaron a escena la 
“Farsa del Cornudo Apalea
do”, obra breve, pero muy 
divertida, y que a los presentes 
gustó mucho, pues las conti
nuas demostraciones de ale
gría, como aplausos, estuvie
ron en vigor durante toda la 
obra.

El personaje que interpretó 
el papel de El Prólogo, nos 
hizo una introducción que decía 
lo siguiente:

“Esta noche vamos a repre
sentar, para que sea de su 
gusto y pasen un rato agrada
ble, la Farsa del Cornudo Apa
leado. Sabemos que sabrán 
perdonamos si algo sale mal, 
pues no somos actores de pri
mera categoría. Gracias”.

Tras estas palabras se leyó el 
prólogo con lo que comenza
ría la obra.

La otra obra que interpreta
ron fue el sainete titulado “Los 
turrones de Alicante”, que ya 
la habíamos visto la noche en 
que los niños actuaron, pero 
poi lo que gustó al público y 
por prolongar más la velada, 
volvieron a representar, reci

biendo, al igual que la otra, 
continuas muestras de agrade
cimiento.

Dos han sido pues, las noches 
que en la villa hemos podido 
disfrutar de espectáculos tan 
tradicionales y arraigados co
mo son las; representaciones 
teatrales.

En principio estaba previsto 
que pasáramos esta velada con 
los padres de alumnos el día de 
Reyes, y así se lo adelantába
mos en un número de nuestro 
Diario, pero ellos decidieron 
anticiparlo y. sórprendernos así 
el segundo día del presente año.

Como en otras representa
ciones anteriores fue todo un 
éxito, el salón parroquial estaba 
también en esta ocasión repleto 
de gente y de alegría.

Estos actos desde siempre 
han registrado numeroso pú
blico, ello sé debe a que conio 
en la villa contamos con esca
sos lugares o medios para el 
entretenimiento y pasar unas 
horas agradables, cuando te
nemos la ocasión de acudir a 
alguna clase de espéctáculo, ya 
sea cine, como antaño se podía 
ver en el salón que actualmente 

tiene destinado la parroquia 
para actos culturales, y que 
contaba con la asistencia de 
bastante gente; o bien repre
sentaciones de teatro, confe
rencias, charlas, etc., pues no 
nos lo perdemos por nadadel 
mundo y, claro, criando hay 
algo siempre estamos allí para 
pasar nuestro tiempo libre y 
divertimos.

Nuestra enhorabuena y feli
citación,también, a estos pa
dres que nos han hecho pasar 
otra velada entretenida, y que 
han dado con ello muestras de 
interés cultural, algo tan im
portante para el pueblo. .

Por último, y aprovechando 
la ocasión quiero dejar claro 
que en las representaciones 
que los niños del colegio nos 
ofrecieron el día 26 de diciem
bre, cada maestro/a se pre
ocupó de preparar y dirigir los 
ensayos de los alumnos de sus 
respectivos cursos. Hago cons
tar esto porque, según he po
dido saber, algunos maestros 
se han indignado al ver que en 
la crónica que el día antes 
citado se publicó en el Diario, 
habíamos indicado que; “Se
gún doña María Angeles, maes
tra que dirige los ensayos...”, 
no siendo cierto que ella diri
giera todos los ensayos en su 
totalidad, sino que se encargó 
de los de su curso, para que no 
haya malentendidos y confu
siones vaya desde aquí esta 
rectificación. ¡Vale!

Obsequio del Ayuntamiento al 
Hogar del Pensionista
Barco de Avila. Resflo.

El Ayuntamiento, asistido por un grupo de personas de la 
localidad simpatizantes con su iniciativa, prepararon con la 
debida anticipación y celo, todo lo concerniente para la cele
bración de la popular Cabalgata de Reyes, que tuvo lugar en 
las primeras horas de la noche del día 5 actual.

Se esperaba como siempre 
con la máxima ilusión y ex
pectación que nunca se per
dió, y los expectantes entre 
los que figuraban numerosí
simos niños acompañados de 
sus papás, aguantaron estói- 
cos las inclemencias de un 
temporal nada agradable, con 
lluvia y viento molestos que 
obligó a muchos a buscar 
refugio en los amplios sopor
tales de la Plaza Mayor.

Sus Majestades se porta
ron generosamente con los 
peques, entregándoles varia
dos objetos de juguetería y 
golosinas, recibiendo, tam
bién, las caricias de taifaugus- 
tos embajadores.

La jornada feliz tan sólo 
tuvo la contrariedad del 
tiempo.

En ocasiones anteriores un 
tanto similares, el Ayunta
miento ha recordado su sim
patía por los afiliados al 
Hogar del Pensionista de la 
población, enviándoles obse
quios para actos a celebrar 
en los locales del Centro y 
que pudieran favorecer a los 
que principalmente se halla
ren presentes.

A tal efecto en las últimas 

horas de la tarde del día 6, los. 
asociados, con su presenciay 
actitud, participaron en la 
gran chocolatada con dulces 
que delicadamente les ofre
ció la Corporación Munici
pal. Un rasgo muy emotivo.

UN DIA DE FERIA
La feria de Reyes, la pri

mera del año, tiene su impor
tancia consolidada el día 7 de 
enero. Tuvo lugar con cielo 
despejado, lo que facilitó la 
llegada de numerosos foras
teros, como igualmente la 
presentación de un buen con
tingente de ganados, todo 
ello como ya suele, ser habi
tual, con estancia hasta las 3 
de la tarde. Según impresio
nes con buenas ventas en 
precios sostenidos.

NADA EN PREMIOS 
DELOTERIA

La diosa fortuna ha vuelto 
a proseguir esquiva. Tampoco 
en su edición de Reyes, se ha 
mostrado complaciente. La 
afición, que de nuevo estuvo 
animosa en las adquisiciones 
para el sorteo último, no 
tuvo suerte. Tan sólo algún 
reintegro a jugadores ocasio
nales.

Amanecer en Gredos
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HOYO DE PINARES BURGOHONDO

Calefacción para el Colegio Público
Hoyo de Pinares. Manuel 
Tabasco.

El Ministerio de Educa
ción y Ciencia, a través de la 
Dirección Provincial de Avi
la. ha instalado una central 
térmica, en el Colegio Pú
blico de E.G.B., de arriba-, 
en Hoyos de Pinares.

El estudio realizado por el 
arquitecto Carlos Jiménez 
Pose de la situación y dis
posición existente de la an
tigua caldera, comprobando 
que era completamente. in
suficiente, tanto en sus ele
mentos de radiación como 
en la producción de calor, 
estimó oportunamente la co
locación de otra caldera 
nueva, de tipo de sobrepre
sión, pero con dimensiones 
más reducidas.

A pesar que es más pe
queña, obtiene un alto ren
dimiento, oscilando entre ún temperaturas diferentes e in- 
85% y 92%, y se reduce en dependientes de la generada 
sección de chimenea. .

El presupuesto asciende a 
1.752.000 pesetas. Un local 
se ha destinado a la caldera 
sola, con los colectores, de
pósito nodriza de gasóleo 
tipo “C”, pues el tanque se 
encuentra enterrado, lós 
grupos de electrobandas de' 
aceleración de agua caliente, 
trasiego de gasóleo y vaso 
de expansión.

Tiene un colector de dis
tribución, que servirá para 
la alimentación independien
te de las tres zonas diferen
ciadas que componen el cen
tro docente. Aquí es donde

En el Colegio Virgen de Navaserrada se colocará doble ventana.

se encontraba parte del pro
blema antiguo, pues llegaba 
calor a unos y otras zonas se 
encontraban frías. Ahora, 
irá dotado de válvulas de 
mezcla para que de este 
modo s^ pueda obtener tres 

en caldera y. dar una tempe
ratura ambiente que cada 
unidad precise, obteniendo 
un más racional reparto de 
temperaturas en todas las 
aulas. .

También se va a evitar los 
problemas de oxidación de 
tuberías, y las perturbacio
nes originadas por'el aire 
que trae disuelto el agua,; 
gracias al vaso de expan
sión, de tipo de sobrepre
sión.

El depósito nodriza se en
cuentra arriba, en una pared 
del local donde está la calde
ra y alimenta al generador

M.TABASCO 

de gasóleo por gravedad y él 
se alimenta del depósito de 
almacenamiento general que 
se encuentra fuera, mediante 
una bomba que lo sube.

El generador es de sobre- 
presión completamente au
tomático y lleva una centra
lita de mando. La caldera es 
moderna y se han aplicado 
los criterios actuales de la 
N.T.E. LC.R./1975.

El pueblo hoyanco y los 
más de 500 escolares de 
E;G.B., rhanifiestari su agra
decimiento, al director pro
vincial de Educación y Cien
cia, Eduardo Cabezas, a los 
componentes del equipo téc
nico y a El Diario dé Avila 
al ser la calefacción una 
realidad, al igual que al cré
dito concedido 412-B/87, de 
1.501.990 pesetas, para colo
cación de doble ventana en 
el Colegio Público de abajo 
“Virgen de Navaserrada”.

Bando de la Alcaldía

Nuevas normas para el enganche

a la red de abastecimiento

Burgohondo. Roberto Calvo.

La Alcaldía de Burgohondo ha dictado un bando dando 
instrucciones y normas para autorizar las acometidas de agua 
potable a la red general de abastecimiento.

Según este bando, todas las 
instalaciones interiores de su
ministro de agua deberán ser 
realizadas por instaladores 
autorizados, que estarán ins
critos como tales en el Regis
tro existente en los Servicios 
Territoriales de Industrial de 
la Junta de Castilla y León. 
Estos instaladores, según la 
normativa vigente, habrán de 
presentar la documentación 
correspondiente en los Servi
cios territoriales, siguiendo las 
instrucciones impartidas por 
los mismos y una vez finali
zada la instalación extende
rán el Boletín de Instalaciones 
Interiores de Suministro de 
Agua. .

El Ayuntarriiento, por tan
to, no autorizará ninguna 
nueva acometida a la red de 
agua, ni ampliación o modifi
cación de las existentes sin 
recibir la copia del Boletín 
sellado por los servicios Terri
toriales de Industria.

Se fundamenta este bando 
en la Orden del Ministerio de 

industria de 9 de diciembre de 
1975 y en la Resolución de la 
Dirección General de Indus
tria de la Junta de Castilla y 
León de 30 de julio de 1986, 
aparte de un acuerdo , del 
Ayuntamiento Pleno de 28-8- 
86, y que ya se dio en su día 
amplia difusión de las normas 
que ahora empezarán a regir.

El funcionamiento de estas 
normas será parecido al de las 
redes de alumbrado, pudien
do enganchar provisionalmen
te para lá realización de la 
obra, y luego al presentar el 
Boletín a que se hace referen
cia, recibir la autorización de
finitiva.

Se nos van a complicar a 
los usuarios los trámites buro
cráticos para conseguir el 
enganche de agua potable, 
que hasta ahora se conseguía 
con sólo pagar los derechos 
correspondientes y presentar 
una instancia, esperemos que 
ésto redunde en unas mejores 
instalaciones en las viviendas.

^ Cojo ialamanca
/^ (^ /^^¿W aí^/ D^erû
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Avila Juan Antonio Prieto.

Eros Ramazzotti es un nom
bre hoy en día conocido en los 
ambientes musicales de media 
Europa y muy pronto lo será en 
nuestro país.

Sus 25 años de vida han sido' 
años en parte de tribulaciones 
y sacrificios, ahora solamente 
un recuerdo: el éxito, Eros lo 
tiene hoy en día bien sujeto en 
su mano, firmemente decidido 
a no dejárselo escapar.

Nacido en Roma, Cinecittá, 
el 28 de Octubre de 1963, bajo 

. el signo de Escorpión, el ho
róscopo de 1984 le predecía un 
año negativo y difícil, cuando, 
en realidad, precisamente en 
ese año, se reveló para Eros el 
punto de partida del éxito y de 
la realización concreta de sus 
ideales. Y, por lo tanto, con su 
agradable realismo, Eros afir
ma que “debe darse el peso 
justo a la astrologíay a la lectura 
de los horóscopos". Simple
mente, su habilidad y su carrera 
tan improvisada dependen de 
una serie de factores mucho 
más importantes que una fa
vorable disposición de los as
tros. Veamos cuales son estos 
factores:

— La música para ti, en la 
actualidad, es muy importante.

¿Lo ha sido también durante 
tu infancia y tu adolescencia?

— St es cierto. Me gustaba 
tocar la guitarra, exactamente 
la guitarra clásica. He actuadó 
durante algún tiempo también 
en un pequeño conjunto, con 
algunos amigos. La iniciativa 
me sirvió tanto desde el punto 
de vista profesional como de 
válvula de descarga de la rutina 
de la vida cotidiana Me ins
cribí después en el Conserva
torio, pero mi candidatura fue 

, rechazada porque no sabia es
cribir música

EL MUNDO DE LA MUSICA

—¿Ha representado ésto pa
ra ti una desilusión?

— Si, porque los estudios del 
Conservatorio me dejaban en
trever lo que podía ser el mun
do de la música es decir, la 
esfera de vida en la cual in
tentaba expresarme.

Y entonces Eros se puso a 
trabajar; para descargar sus 
profundas exigencias de auto
rrealización estudió guitarra 
clásica y eléctrica y sus gusto 
musicales son muy precisos 
hasta ahora Paco de Lucia y 
Joe Pass, desde el clásico al 
“jazz”. Cuando sólo tenía trece 
años, inició la composición de 
fragmento musicales y a los 
dieciséis ya había esbozado las 
primeras notas de la canción

La entrevista de la semana

Frente a frente con Eros Ramazzotti

A Eros Ramazzotti le llegó el éxito a costa de sacrificios y renuncias.

que después le haría famoso: 
“Terra Promessa”.
SE INICIA SU CARRERA

— ¿Cúal ha sido el primer 
escalón concreto hacia la his
toria de tu éxito?

—Bueno, una vez abando
nados los estudios de conta
bilidad, vuelvo al Conser
vatorio y después de un año en 
el cual desarrollé varios tra
bajos, que no me interesaban, 
mi padre me llevó a un maestro, 
Bracono, que efectuaba una 
primera selección entre los chi
cos con aspiracioñes en el 
mundo de la canción

Y Eros toma el vuelo: en 
1981 es escogido por Castro- 
caro y firma un contrato disco- 
gráfico; suena una pieza suya 
titulada "Rock ochenta” recha
zada previamente por otra co
nocida casa discográfica.

— Fue mi primer contacto 
con la cámara de televisión y 
con el público —afirma Eros 
con cierto orgullo— y fue la 
primera victoria personal eñ el 
mundo de la canción.

ETAPAS SUCESIVAS
Las etapas siguientes son co-

ARCHIVO
nocidas: en 1982 llegan la can
ción “Ad un amico”: en 1983, 
después de un período de crisis 
creativa y de ideas confusas, 
siguen "Terra Promessa” y, en 
1984 “Buongiorno bambina” y, 
finalmente en 1985 -sale su 
primer Lp“Cuori Agitati”, cuyo 
productor es Piero Cassano, 
fundador del grupo Matia Bazar.

— Para ti la música y la 
■canción ¿es más evasión o 
compromiso?

— Bueno, en la evasión esta 
el compromiso. Es un desaho
gó, puesto que lo que yo tengo 
aquí no es posible que per
manezca encerrado. Por eso en 
la expresión y desahogo est/la 
evasión y en la evasión está el 
compromiso y el deseo de ex
presarme.

Así nos responde Eros, con- 
cluyentej' preciso en sus afir
maciones. Ahora bien, tras el 
rostro hay tantas cosas: la 
música sobre todo y, dentro de 
la música, la sensibilidad y el 
deseo de decir: “También yo 
estoy aquí, escuchadme”.

AUSENCIA DE DIVISMO

Sin embargo, nos sigue sor

prendiendo la absoluta ausen
cia de insolencia y de divismo 
y, precisamente de esta cons
tatación nace la siguiente pre
gunta.

— Te has parangonado un 
poco a James Dean moderno. 
¿Cómo fe sientes vestido de 
símbolo para los jóvenes, para 
tus contemporáneos?

— Bueno, yo me comporto 
así, de una manera determi
nada, puesto que así he sido 
hecho: he visto a James Dean 
en aquellas cuatro películas 
que le llevaron a la fama, y 
después su carrera y su vida se 
interrumpieron de improviso 
como todos sabemos. No obs
tante, me siento normal porque 
no son las gafas negras las que 
distinguen.
' —¿En que piensas antes de 
entrar en escena y cuando 
sales a escena?

—Cuando salgo estoy más 
relajado y pregunto inmedia
tamente a quien me sigue si he 
dado lo mejor de mí. En una 
palabra, cómo ha ido mí ac
tuación.

SACRIFICIOS Y RENUNCIAS

—¿Estás satisfecho de tus 
actuaciones, normalmente, o 
bien cuando sales crees que 
hubieses podido hacerlo 
mejor? ,

— No, no estoy ni satisfecho 
ni contrariado. Prácticamente, 
me vuelvo a ver en casa y 
reflexiono y pienso sobre mi 
actuación. .

—¿Crees que, para ti, ahora 
en la cresta de la ola, el éxito 
puede incidir sobre tu vida 
privada y normal de todos los 
días?

— No, no: lo he querido yo y 
forma parte de los otros años 
de vida que tengo ante mi. Los 
diecinueve años transcurridos 
én Roma no deben olvidarse, 
pero representan un. periodo 
totalmente distinto de mi vida; 
no han sido en absoluto sen
cillos, han sido años de sa
crificios y de renúncias. Pero 
desde entonces se trata de algo 
diferente, otra vida y con pro
fesionalidad, porque al pensar 
en el pasado sé que he sufrido y 
no me siento dispuesto a vol
ver atrás. .

IMPORTANCIA DE LA FAMILIA

—Y cuando sales a la calle y 
eres reconocido, '¿qué sensa
ción experimentas?

— Bueno, me gusta. Pero no 
soy de aquellos que salen para 
que les vean a toda costa. Me 
siento un tipo tranquilo, que 
busca la soledad para desaho
gar todo aquello que me urge 
dentro.

— Sabemos que tu familia ha 
sido importantísima en tu vida. 
Siempre hablas de ella con, 
afecto. ¿Tienes algo que decir 
al respecto?

— Mi padre ha sido impor
tantísimo, pero, como en todas 
las familias, ha habido discu
siones, incluso, sin llegar, por así 
decir, a"maYores”; pero, como 
siempre que ocurre en toda 
relación viva y profunda, todo 
ello ha sido útil para fortificary 
mejorar un diálogo construc
tivo dentro de la familia

EL VALOR DE LA AMISTAD

—¿Y qué piensas de la amis
tad?

— La amistad es muy impor
tante. De un amigo pretendo 
obtener la misma fuerza y el 
mismo valor que yo le doy. Por 
eso tengo pocos amigos, pero 
buenos.

—¿Tienes un mensaje en 
particular que transmitir a quien 
lea esta entrevista?

— No me siento un tipo de 
los que lanzan mensajes. Me 
siento sólo un muchacho sen
cillo que dice cosas que sien
ten y viven todos los chicos de 
mi edad, incluso aquellos que 
tienen experiencias negativas 
como la droga o la violencia. Yo 
vivo sus mismas e idénticas 
emociones pero simplemente 
tengo la ventaja de poder ex
presar lo que siento, cantando 
y escribiendo mí música.

EL DIFICIL MUNDO DEL 
ESPECTACULO

Eros, pues, este chico de 
veinticinco años, con vaqueros 
y cazadora, con gafas oscuras y 
el rostro bronceado, aún cuan
do tiene treinta profesionales 
de la música que trabajan para 
él también se enfrenta di a a día 
al difícil mundo del espec
táculo; está decidido a no per
der el é'xito por la calle y cons
truirse a si mismo musicalmen
te y, día trás día conseriedady 
profesionalidad: un muchacho 
sencillo, como tantos otros, 
que no necesita las ropas de 
personaje confeccionadas a su 
medida.

Es un Chico a quien le gusta 
escuchar buena música desde 
el jazz al blues, desde Pino 
Daniele y Lucio Dalla hasta 
Alice y al que le gusta también 
beber coca- cola.

¡Bravo ERÓS, continua así!
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Cartas al elirector
El director 
provincial de 
Educación 
contesta sobre las 
asignaturas afines

Sr. Director:
Acabo de leer el escrito que 

a través de su periódico me 
dirigen dieciséis profesores del 
Instituto de Bachillerato 
‘Alonso de Madrigal”, pregun
tándome “sin morbo” y con 
honda preocupación por la ca
lidad de la enseñanza, acerca 
de lo que pienso sobre el pro
blema de las “afines”. Puesto 
que la pregunta se hace a través 
del periódico, entiendo que va 
dirigida prioritariamente a la 
opinión pública.

Por lo tanto, me parece opor
tuno aprovechar la ocasión 
para salir al paso de cierta con
fusión que se ha creado en 
algunos padres de alumnos y 
prevenir a futuros alumnos del 
Centro, por éste y otros escri
tos o “manifiestos” de profe
sores del Instituto, que pare
cen dar a entender un desba
rajuste en la adscripción del 
proffesorado.

No es cierto que algún pro
fesor de Francés esté impar
tiendo Educación Física. Lo 
hacen tres licenciados en Edu
cación Física.

No es cierto que el Director 
Provincial “envía” a nadie a 
los centros. Los profesores in
terinos se adcriben a los mis
mos, siempre y cuando cum
plan los requisitos de titula
ción para desempeñar el puesto 
solicitado, y según baremo pú
blico.

No es cierto que el Inglés lo 
estén dando profesores sin pre
paración en dicho idioma.

Dos profesores de Francés 
dan tres horas de Geografía y 
cuatro horas de Historia se
manales a un grupo de 2^ y un 
grupo de 12, respectivamente, 
y un profesor de Griego da tres 
horas semanales de Geografía 
aun grupo de 12.

De todo lo cual me hago 
responsable, aún sin haber par
ticipado para nada en la ads

cripción del profesorado, que 
es competencia del Claustro, y 
con la confianza de que el 
Equipo Directivo adoptó las 
decisiones que estimó más opor
tunas.

Si tenemos en cuenta que 
hay 970 alumnos divididos en 
28 grupos y que el Claustro lo 
componen 55 profesores, y aten
diendo únicamente a la rela
ción de la especialidad del pro
fesorado con la materia impar
tida, se derivan las buenas con
diciones del Centro para una 
gran calidad instructiva. (Evi
dentemente, la calidad educa
tiva comporta bastantes más 
cosas, no sólo la anterior rela
ción).

Más aún si añadimos que el 
Centro tiene prácticamente ho
rario lectivo sólo de mañana, y 
que la media horaria de clases 
por profesor es de 15,9 a la- 
semana.

Por otra parte, los datos de 
aprobados y suspensos tanto 
en cursos ordinarios como en 
la selectividad son absoluta
mente normales y equiparables 
a los de cualquier otro centro, 
público ó privado, provincial 
o nacional.

Finalmente, y por lo que a 
mí respecta, ya falta menos 
para incorporarme a mi des
tino y dispuésto a dar “afines”, 
si me corresponden. No sería 
la primera vez ni, posible
mente, la última.

Un saludo, Eduardo Cabe
zas Avila.

Director Provincial de 
Educación.

A nuestros 
comunicantes
Son numerosos los escritos 

que diariamente llegan a nues
tra Redacción. Unos, en forma 
de cartas, otros como colabo
raciones literarias, poesías, etc.

Respecto a las cartas, sólo 
serán publicadas aquellas cuyos 
autores estén plenamente iden
tificados reservándose la Di
rección la facultad de reducir 
los escritos.

En cuanto al resto de las 
colaboraciones, es imposible, 
materialmente, publicarías to
das por lo que EL DIARIO 
agradece a los autores su envío : 
no garantizando su publicación.

La revolución de los principios
Teodomiro Martín González

He leído con interés cuanto 
se ha escrito del presidente 
de la Junta de Castilla y 
León, excelentísimo don José 
María Aznar, con motivo del 
cumplimiento de sus prime
ros cien días de gobierno. La 
lectura, en verdad, me ha 
dejado a veces un poco per
plejo, pues me parecía como 
si algunos comentadores o 
agentes de opinión lo hicie
ran al dictado de otras per
sonas o en virtud de intereses 
particulares.

Esta diversidad de juicios 
no me extraña, aunque no lo 
apruebe. Hace ya muchos 
años que escribí sobre el mal 
uso y la confusión observada 
en palabras tan corrientes 
como amor, libertad, demo
cracia. -Esto ha aumentado 
en nuestros días. Julián Ma
rías habla ya claramente de 
la corrupción por la palabra; 
Emilio Romero tiene que de
dicarse a la aclaración del 
porqué de la estancia de las 
bases americanas en suelo 
español a las altas mentes de 
la política nacional y el gali
matías existente en el pueblo 
sobre la ÔTAN sigue siendo 
de tal calibre que el que lo 
desembrolle buen desembfo- 
llador será.

Parto de esta confusión ai 
hablar de la revolución de los 
principios y de nuestro pre
sidente. Entiendo esta revo
lución como un cambio, pero 
un cambio serio en relación a 
lo anterior; diría que en teo
ría cambio casi radicalmente 
distinto. El presidente, creo 
yo, ha puesto unos princi
pios, unos presupuestos pre- 
jurídicos que le apartan del 
modo de ejercer la autori
dad, de crear órganos y hasta 
de legislar del gobierno ante
rior o socialista. Resumo es- 
to-szprincipios, buscando, la 
mayor cláridad posible, en 
tres apartados:

PREDOMINIO DE LA 
SOGIEDAD

Para expresidente, los en
tes inferiores, como ayunta
mientos, diputaciones, etc., 
administran por sí mismos 

sus intereses particulares, man
tienen su plena autoridad, no 
disminuyen sus competencias 
crean ellos los órganos nece
sarios para sus cometidos, y 
respetando los bienes supe
riores, especialmente el bien 
común, consiguen sus pro
pios fines. Lógico que la con
cepción del actual presidente 
sea distinta de la anterior y 
que la primera Consecuencia 
que se haya producido fuere 
la reducción de personal en 
la Junta, disminución de or
ganismos y reversión del di
nero ahorrado por estos con
ceptos a los entes inferiores. 
Esta consecuencia ha impre
sionado gratamente a nues
tro pueblo sencillo, que la va 
asimilando poco a poco, aun
que para mí más que el hecho 
en sí, interesa el principio 
ptejurídicó del valor de los 
entes inferiores que la inspi
ran, y que es contrario al 
anterior gobierno, al socia
lista. Por ello le creo conse
cuente cuando habla-de la 
televisión privada y de asun
tos similares. Nos hace, ade
más, el favor de ilustramos 
sobre lo que fue y es el socia
lismo, aunque a sensu con
trario.

LA IGUALDAD Y 
SOLIDARIDAD ENTRE 
LAS COMUNIDADES 
ESPAÑOLAS

El presidente ha manifes
tado a los cuatro vientos que 
hay que subir el techo de las 
competencias de la comuni
dad castellano leonesa y que 
debe existir la solidaridad 
constitucionalmente estable
cida entre las comunidades. 
Hace unos meses leíamos en 
la pensa nacional las pala
bras del presidente de las tres 
provincias vascas, un tanto 
molesto, porque, según él de
cía, le querían rebajar su au
tonomía haciéndola como la 
de Castilla. Y pocos días 
ha, la prensa publicaba 
esta vez la defraudación de 
millones de pesetas de la Jun
ta de las provincias vascas a 
la Hacienda Nacional. Por 
ello las palabras constitucio
nales del presidente —igual

(*)
dad y solidaridad—, más la 
indicación de que el posible 
fracaso de su gobierno va 
unido a la falta del traspaso 
de competencias y a la esca
sez del dinero en esta región, 
constituyen un gesto y unas 
palabras que obligan al Eje
cutivo nacional. El pueblo 
castellano leonés, bueno y 
sencillo, cuyos contribuyen
tes nunca podrán defraudar 
al fisco como el vascuence, 
tendría muy en cuenta el 
olvido del Ejecutivo a la hora 
de los votos.

EL DESARROLLO DE LAS 
AUTONOMIAS DENTRO 
DEL MARCO DE LA 
CONSTITUCION

Este punto es, quizás, el 
más importante al par que 
revela un estadista y unjuris- 
ta. El momento presente espa
ñol revela que Cataluña si
gue adelante, diríamos que 
por libre, la profundización 
de su estatuto. Lo mismo 
hace Vasconia. Esta da la 
impresión en estos días que 
fuera ella únicamente la que 
tuviera que resolver la lacra 
del terrorismo. Tampoco el 
partido socialista parece que 
ande muy seguro, pues la 
ponencia sobre el federalismo 
en el próximo Congreso demues
tra que parte del socialismo 
español no tiene ideas ciaras 
sobre el ser y la realidad de 
España, sobre las autonomías 
y sobre cuestiones con ésta 
conexas. Por ello la voz níti
da del presidente Aznar de 
que existe una Constitución, 
y un artículo VIII dentro de 
cuyo marco hay que solucio
nar los problemas de las comu
nidades autónomas, la com 
.sidero como una auténtica 
acusación al Ejecutivo socia
lista. Quizás este Ejecutivo 
no haga caso al presidente de 
Castilla, y hasta quizá co
meta un error histórico, pero 
lo que sí queda patente es 
que el presidente, aparece 
como un buen español, como 
Cumplidor de la Carta Mag
na y amante del Estado de 
Derecho.

(*) Canónigo Penitenciario

El Quiosco
Las reformas del 
Lar lame nto\Á,í2-i-n^

Se debate en estos días, en el 
seno del Congreso de los Di
putados, la reforma de su 
reglamento. La opinión gene
ralizada que hoy existe en la 
sociedad española acerca de la 
'uoperancia del Parlamento y 
ríe su escasa capacidad para 
controlár al Gobierno ha des
embocado en un nuevo intento 
^e reformar la norma que rige 
lu organización y funciona- 
rmento de la Cámara Baja.

Desde estas páginas hemos 
señalado en varias ocasiones - 
^ue el reglamento del Con
greso —del Senado no vale la 
pena hablar— se encuentra 
obsoleto. Son muchas, a nues- 
Iro juicio, las cosas que habría 
Que cambiar: desde la posibi
lidad de constituir comisiones 
oe investigación a requeri- 
nnento de las minorías hasta la 
regulación de las comparecen

cias ministeriales, de forma 
que no se conviertan en un 
“show” televisivo.

Las deudas del
PSOE ABC, 12-1-88
A 5.924 millones de pesetas 
ascienden los préstamos pen
dientes de pago del PSOE, 
según indica la Memoria de 
gestión que la Secretaría del 
partido presentará al XXXI 
Congreso. Eso significa que 
con toda probabilidad el par
tido del Gobierno ha gastado 
más de 15.000 millones en las 
últimas contiendas electorales.

Ese volumen de gasto parti
dista nos parece exagerado y 
peligrosa. España no tiene un 
desarrollo económico con
gruente con tales gastos. El 
fasto partidista desvirtúa la 
limpieza de la democracia. De
bemos suponer que el PSOE 
tiene ingresos considerables en 
cuotas, en donaciones y lega
dos. Es de esperar que no asis

tamos al espectáculo de las 
dobles contabilidades, sobre 
todo tras la generosa norma
tiva de autofinanciación a car
go del contribuyerite que todos 
los partidos aprobaron en el 
Congreso por unanimidad 
hace seis meses.

Sobre la cuentas del PSOE 
planea el fantasma de la opa
cidad, tan peligroso para la 
democracia, que se define entre 
otras cosas por la transparen
cia informativa. Pedir luz y 
taquígrafos en este y en otros 
asuntos similares resulta cues
tión previa. Los partidos no 
pueden comprometerse en gas
tos a los que luego no pueden 
hacer frente. Pero los partidos 
en el Gobierno lo han hecho en 
España: la liquidación final de 
las deudas de UCD fueron las 
cuentas del Gran Capitán. Los 
débitos bancarios de los parti
dos pueden arrojar sobre las 
instituciones democráticas la 
sospecha del clientelismo.

«¿De qué te sirve el que todos te 
alaben, si tu conciencia te acusa?».

SANGREGORIO

A rila medieral
PPT.
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Por vez primera hay más de tres millones 
de parados en España
Madrid. Efe.

Los parados registrados en 
las oficinas del Instituto Na
cional de Empleo (INEM) re
basaron por primera vez en su 
historia los tres millones de 
personas, al contabilizafse 
3.023.646 parados (20,94 por 
ciento de la población activa) 
al finalizar 1987.

Esta cifra es producto del 
registró de 25.831 nuevos des
empleados durante diciembre 
últirno que se han añadido a 
los más de 2.997.000 conta
bilizados al finalizar noviem-

El salto al primer millón de 
parados en el INEM se dio en

La CEOE no irá 
a un acuerdo 
interconfederal
Madrid. Efe. 

El secretario general de 
la CEOE, Juan Jiménez 
Aguilar, dijo ayer que lá 
organización empresarial 
no irá a un Acuerdo Inter
confederal con los sindica
tos para 1988, tras la reu
nión, ayer, de los comités 
de dirección y ejecutivo.

Aguilar indicó que -la. 
imposibilidad de un acuer-^ 
do de estas características 
se produce por la discon
formidad con los sindica
dos en los incrementos sa
lariales y adelantó que 
CEOE propondrá una ban
da del 3-5 por ciento en la 
negociación colectiva de 
este año.

Nombrados por el 
Papa

Nuevos obispos 
de Plasencia y 
Ciudad Rodrigo
Madrid. Efe.

El Papa Juan Pablo II 
nombró ayer nuevos obis
pos de Plasencia y de Ciu
dad Rodrigo a Santiago 
Martínez Acebes y a An
tonio Ceballos Atienza, 
respectivamente, informó 
ayer un portavoz de la 
Nunciatura Apostólica.

Santiago Martínez Ace
bes pertenece a la Herman
dad de Sacerdotes Opera
rios Diocesanos y es en la 
actualidad rector del Semi
nario Mayor de Toledo. 
Antonio Ceballos Atienza 
es director del Secretaria
do de la Comisión Episco
pal del Clero de la Con
ferencia Episcopal Espa
ñola.

La sede de Plasencia se 
hallaba vacante por trasla
do de su anterior titular, el 
obispo Antonio Vilaplana 
Molina, a la iglesia cate
dral de León.

El Papa aceptó asimis
mo la renuncia a la sede de 
Ciudad Rodrigo presenta
da por el anterior obispo, 
Demetrio mansilla Reoyo, 
en conformidad con el ca
non 401.1 del Código de 
Derecho Canónico.

abril de 1979 con 1.006.054 
personas, cuando en marzo se 
contabilizaban 971.755.

Los dos millones de para
dos se alcanzaron en noviem
bre de 1982 con una cifra de 
2.064.600, cuando en el mes 
anterior se situaba en 1.967.257

Según el Ministerio de Tra
bajo, el aumento del paro en 
diciembre ha sido de un 0,86 
por ciento en relación a no
viembre;

En los tres años anteriores 
el paro registrado en diciem
bre experimentó incrementos 
de 12.960 parados en 1984, 
4.669 en 1985 y 34.737 en 
1986.

El paro masculino aumentó

Izquierda Unida tendrá nuevo presidente________

El PCE aprueba el cambio 
de sus órganos directivos
Madrid. Lid.

El comité central del Par
tido Comunista de España 
aprobó la propuesta de mo
dificación de sus órganos de 
dirección en el próximo con
greso y que Izquierda Unida 
sé dote dé un nuevo presiden
te, cargo que no ocuparía el 
secretario general del PCE, 
como ocurre en la actualidad.

El informe del comité eje
cutivo leído por Gerardo Igle
sias en el que se proponía 
estas modificaciones fue apro
bado por 35 votos a favor, 5 
abstenciones y cuatro votos

Según el director general de Correos______ ■

El problema de acumulación del 
correo se solucionará en diez días

INDICES:

Madrid. Efe.

Las medidas dé urgencia 
adoptadas por la Dirección 
General de Correos y Telégra
fos permitirán que en el plazo 
de una semana o diez días se 
normalice la situación en el 
reparto que actualmente sufre 
un retraso de entre 24 y 36 
horas, de media, informaron 
a Efe fuentes de esta direc
ción.

El director general de Co
rreos, Félix Muriel, se reunió 
ayer con los directores de las 
jefaturas provinciales rhás im
portantes pará discutir la si
tuación en cada zona y las 
medidas concretas a adoptar.

A partir de ayer, en Ias 
distintas jefaturas se ha ini

Andalucígf, Galicia, Castilla y León y Extremadura

La mitad del Fondo de 
Compensación Interterritorial, 
para cuatro autonomías
Toledo. Efe.

Las,Comunidades Autóno
mas de Andalucía, Galicia, 
Castilla-León y Extremadura 
recibieron el 53,2 por ciento 
del Fondo dé Compensación 
Interterritorial en 1987.

Según datos facilitados por 
el Consejo de Cámaras de 
Comercio del Centro de Es
paña, Andalucía obtuvo el 
25,3 por ciento (35.771,4 mi

el mes pasado en 34.518 per
sonas y el femenino desciende 
en 8.687, índices que suponen, 
en comparación con diciem
bre de 1986, un descenso en 
60.774 personas en el mascu
lino, mientras que el femeni
no aumentó en 182.595.

Por sectores, agricultura 
subió en 2.401, industria en 
11.003, construcción subió en 
22.871, servicios subió 9.738, 
dándose la única reducción en 
el colectivo sin empleo ante
rior con 20.182 parados me
nos.

Los jóvenes menores de 25 
años bajaron en 5.535 perso
nas (los hombres suben 4.692 
y las mujeres bajan 10.227). 

LA BOLSA 
información facilitada por la 

|J^ CAJADAHORROS DAVILA

Nueva York hizo subir las 
Bolsas españolas
Madrid. Efe.

negativos. Estos correspon
dieron a Enrique Curiel, que 
dimitió de todos sus cargos a 
mediados de diciembre, José 
Luis Buhigas, que ha expresa
do. su intención de no perma
necer en el PCE si Gerardo 
Iglesias vuelve a ser reelegido 
secretario general y los dos 
representantes del ejecutivo 
regional de Madrid, Adolfo 
Gilaberte y Pedro Díez, que 
acordó en su última reunión 
solicitar la dimisión de Igle
sias, aunque luego no han 
defendido esa postura ante el 
comité central, ante el apoyo 
con que cuenta el actual secre
tario general. 

La recuperación del mercado de Nueva York y los 
importantes retrocesos registrados el lunes en las cuatro 
Bolsas españolas, hicieron que el dinero se interesara en esta 
jornada.

Sólo Valencia retrocedió y,_en general, las cuatro Bolsas 
cerraron en buena posición de cara a la sesión de hoy.

La subida de ayer no hace más que confirmar el 
mimetismo de Íos inversores que responden claramente a los 

'movimientos de las Bolsas internacionales.
Por otra parte, los importantes descensos en los valores 

registrados el lunes hicieron que las Bolsas tuvieran ayer un 
atrativo especial de cara a una próxima subida que todos los 
inversores esperan.

: Madrid, subió ayer 1,27 puntos y colocó su índice en 
235,49 puntos, extendiéndose las mejoras a todos los 
valores, especialmente a eléctricas, químicas, alimentación, 
construcción y comunicaciones, sector en el que telefónica 
recuperó 4,5 puntos.

EI sector de automóviles marcó una línea de alzas 
bastante notablé, mientras que los bancos estuvieron 
irregulares al alternarse alzas y pérdidas, con predominio de 
repeticiones de cambios y destacando la pérdida de 114 
puntos de Banesto.

Barcelona marcó un índice al cierre de 107,11 puntos, al 
subir 3,65 enteros, registrando subidas moderadas en todos 
los sectores excepto en el de comercio y finanzas que cedió 
0,38 e Inversión Mobiliaria que repitió cotización.

El sector que experimentó mayores aumentos en el 
mercado barcelonés fue el Siderúrgico y Minero, que sube 
5,15, enteros, seguido por el Textil y Papelero, con 4,67 
puntos. Químicas asciende 4,41 y Eléctricas 2,70.

Subida más moderada en Bilbao cuyo índice mejoró 97 
centésimas y cerró a 295,77.

ciado la contratación de per
sonal eventual que cubrirá las 
2.Ô60 vacantes, de las plazas 
temporales que expiraron el 
pásado día 31 de diciembre y 
que provocaron los actuales 
retrasos egid reparto.

Según señalaron a Efe fuen- 
tesv'de esta dirección general 
las contrataciones se efectua- 
rán.:SÍguiendo el turno que los 
aspirantes tengan en las listas 
confeccionadas en las jefatu
ras provinciales en el pasado 
año y siguiendo las normas 
establecidas regía mentar ia
mente.

Agotada la lista de aspi
rantes, se recurrirá a las ofici
nas de empleo para completar 
las necesidades en cada jefa
tura. 

llones de pesetas); Galicia, el 
10,9 por ciento (15.383,7 mi
llones de pesetas); Castilla- 
León, el 9 por ciento (12.717,2 
millones), y Extremadura, el 8 
por ciento (11.288 millones).

El Fondo de Compensación 
interterritorial del pasado año 
ascendió a 141.200 millones 
de pesetas, un 28 por ciento 
menos qué el de 1986 (196.000 
millones).

Madrid: 235,49 (4-1.27).
Barcelona: 107,11 (-4-3,65).
Bilbao: 295,77 (4-0,97).
Valencia: 2i8,82 (—0,70).

BOLSA DE MADRID
Acciones: Anterior Ayer

Electricidad:
Gantábrico. 139 143
Hidrola ........ 79 80.50
Sevillana... . 91.50 94.50
Iberduero . . . 111 114.50
Fenosa.......... 76,50 79

Mineras, Metal Básicas:

Felguera .... 412 400
Hornos ... 62 64

-N. Montaña 150 160

Cementos;
Asland...... 929 933
Lemona. . ... — —
Valen. Cem. 1.600 1.700
Uralita.......... 350 349,
Químicas:
Cepsa............ — —
Cros.............. 453 480
Río Tinto. .. . 285 298
Petromed.... — —

Metal Mecánica:

M. Ibérica 275 292
Citróen .,... 1.155 1.155
Tudor. ....., 295 305
Amper........ .. 810 790
Auxiliar........ — • —
Fasa.............. 575 592
Santa Ana... 450 455

Industrias Manufactureras;
Papelera ... . 300 318

Sarrio. ... ;.. 384 399
Aguila.......... ■215 255
Azucarera ... 650 685
Koipe............ 280 280
Tabacalera. .. 1.170 1..195
Uniasa......... 497' 500

Construcción:
Cubiertas.. . . 575.- 550
Dragados.... 408 432
Focsa...... 935 —

Comercio:
Finanzauto. 550 560

Transportes y comunicaciones:
Telefónica. . . 165,50 170
Iberpistas ... 78 82

Seguros:
Mapfre.......... 840 840
Fénix....... 1.100 1.075

Bancos;
Bilbao ..... . 1.420 1.420
Central.......... 1.125 1.125
Banesto........ 1.237 1.123
Hispano........ 670 650
Popular.... . 1.500 1.500
Santander.. . 1.134 1.134
Exterior........ 470 480
BNP... ..... 690 • 670
Fomento ... . 360 —
Herrero........ 1.316 1.380
Bankinter . .. 1.019 1.019
Valencia .... 340 355
Zaragozano. 790 785
Atlántico... . 360 360

Inmobiliarias:
Encinar ....•. 530 530
I. Metro........ 575 —
Urbis............ 372 . 375
Vallehermoso. 465 480
Vacesa.......... 758 790

Inversión Mobiliaria:
Cártisa.......... 815 810
Popularinsa. — . —■
Bansaiiber... 660 650
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Arafat se reunirá 
con Mubarak
£1 Cairo. Lid/Dpa.

El jefe máximo de la Or
ganización de Liberación 
de Palestina (OLP), Yassir 
Arafat, se reunirá en el mes 
de enero con el presidente 
egipcio Hosni Mubarak, se
gún manifestó el propio 
Arafat.

En una entrevista que 
apareció ayer en el diario 
cairota “Al Ajbar”, Arafat 
dice que se reunirá con el 
presidente egipcio cuándo 
éste regrese de su gira por 
los países del Golfo Pérsico 
y antes de que Mubarak 
saiga de viaje para visitar 
Estados Unidos y Europa 
occidental.

Será la primera entrevista 
entre Arafat y Mubarak 
desde el cierre de la oficina 
de la OLP en El Cairo en 
abril del año pasado.

Arafat destacó en la en
trevista el papel de líder que 
le corresponde a Egipto en 
el mundo árabe y su res
ponsabilidad para la defensa 
del Golfo Pérsico.

En cuanto a la inquietud 
entre la población palestina 
en los territorios ocupados, 
Arafat dijo que los movi
mientos eran de “mucha 
importancia”, agregando 
que había exhortado a la 
población palestina a no 
utilizar armas contra los 
israelíes para evitar “una 
masacre” entre los palesti
nos, según dijo.

Por una expedición 
inglesa______________ _

Se limpiará el 
Everest de basuras
Londres. Lid/Dpa.

Una expedición británica par
tirá hacia el monte Everest 
para limpiar la montaña más 
alta del mundo, en el Himalaya.

El pico más alto del mundo 
se ha convertido, debido a los 
desperdicios que dejan las ex
pediciones de alpinistas, en un 
basurero, manifestó el “club 
de la supervivencia”, recien
temente fundado, que presentó 
ayer en Londres sus planes.

Los expedicionarios carga
rán hornillos y otros materia
les en las mochilas para librar 
de escombros y basuras el pico 
más famoso del Himalaya.

Con Vietnam y Camboya al fondo _ ____________

Pekín pone condiciones para la 
cumbre con la URSS
Pekín. Lid/Dpa.___________

La República Popular China 
no accederá a una reunión 
cumbre con la Unión Sovié
tica mientras tropas vietnami
tas sigan ocupando Camboya.

Esta condición fue expresada 
por el hombre fuerte de China, 
Deng Xiaoping, "según la agen
cia noticiosa Xinhua. Una pro
puesta para una cumbre entre 
China y la URSS había sido 
presentada hace poco por el 
jefe del Partido Comunista de

Sobre soberanía fluvial

Canadá y Estados Unidos firmaron 
en Ottawa un tratado ártico
Ottawa. Lid/Dpa.

EE.UU. solicitará en el fu
turo permiso a Canadá antes 
de ordenar que rompehielos 
crucen el pasaje noroeste, según 
acuerdo de cooperación ártica 
que firmaron los ministros de 
ambos países en Ottawa.

La firma del acuerdo no 
significa sin embargo que 
EE.UU. reconozca los recla
mos canadienses de soberanía 
sobre esta vía fluvial. “Nos 
hemos puesto de acuerdo que 
estamos en desacuerdo sobre 
ese tema”, destacó el secreta
rio de Estado, George Shultz, 
en una conferencia de prensa 
en Ottawa, a la cual asistió 
también su colega canadiense 
Joe Clark.

El casi siempre congelado 
paisaje, a través del Artico 
canadiense, es la unión nor

Experto en física nuclear

Falleció el 
Isaac Rabi
Nueva York. Lid/Dpa.

El físico nuclear Isidor Isaac 
Rabi, premio Nobel de Física 
1944 e -impulsor de grandes 
ceñtros de investigación nuclear 
en Estados Unidos y Europa, 
falleció el lunes a la edad de 89 
añós, tras uña larga enferme
dad, se informó ayer en Nueva 
York.

Rabi fue el fundador en Es

la URSS, Mijail Gorbachov.
En una revista china, Gor

bachov había dicho que una 
reunión cumbre entre China y 
la URSS era una consecuencia 
lógica al diálogo entre ambos* 
países.

Ya ep diciembre pasado 
Deng había afirmado que está 
dispuesto a reunirse con Gor
bachov en Moscú o donde sea, 
siempre que la dirigencia mos
covita esté dispuesta a mover a 
Vietnam y retirar sus tropas de 
Camboya.

teña entre el Pacífico y el At
lántico. La siguiente vía de 
comunicación, entre los dos 
oceános es el canal de Panamá.

Canadá sostiene que la re
gión es parte integral de su 
territorio, lo cual no es acep
tado por EE.UU., que en 1985 
mandó el rompehielos polar 
“Sea” a través de la vía nave
gable, desatando así en Canadá 
una ola de protestas.

El tratado ártico firmado 
ahora tras dos años de nego
ciaciones no soluciona el pro
blema pero representa, según 
dijo Shultz, un camino prác
tico “para seguir viviendo en 
forma constructiva”. Consul
tado qué sucedería si Canadá 
niega el paso por el pasaje 
noroeste, Clark destacó que 
esa era “una pregunta pura
mente hipotética”.

premio Nobel

tados Unidos del centro de 
física de là Universidad de 
CQlumbia, donde se formaron 
destacados científicos que más 
tarde, crearon otros centros de 
investigación en el campo de la 
física nuclear;

Le fue concedido el premio 
Nobel de Física por su des
arrollo de un método de medi
ción de parámetros nucleares.

Israel: ¿ Quién está detrás de la 
ola de malestar?

Ramallah. Lid/The Guar 
dian. Ian Black.__________

El restaurante de Naum, 
donde sirven el mejor kebab 
de Ramallah, estaba cerrado 
el lunes, al igual que el resto 
de los establecimientos de 
esta ciudad por lo general 
bulliciosa. Los soldados is
raelíes patrullaban las calles 
desiertas que sobrevolaba un 
helicóptero del ejército. Pero 
todo estaba silencioso.

Las huelgas comerciales no 
son nuevas en Cisjordaniay 
Gaza, huelgas que en pasado 
eran interrumpidas con sis
temas tan poco sofisticados 
como unós pocos policías 
fronterizos con palancas o 
linternas para obligar a abrir 
los comercios palestinos.

Pero ahora, cuando las pro
testas anti-israelíes se han 
generalizado en los territo
rios ocupados, estos gestos, 
al igual que las continuas 
convulsiones de violencia en 
ciudades y campos de refu
giados en toda la zona, pare
cen estar más organizadas y 
resüeltas que nunca. ¿Quién, 
y qué, está detrás de ello?

Ante la ausencia de una 
solución política al conflicto 
con los palestinos, el control 
israelí de Cisjordania y Gaza 
ha dependido durante mucho 
tiempo de la presunción de 
que aunque siempre ha exis
tido un número relativamente 
pequeño de nacionalistas de
votos, la amplia mayoría del 
millón y medio de personas 
que viven bajo la ocupación 
seguirán mostrándose sumi
sos e inertes.

De ahí queel análisis israelí 
de los factores tras la actual 
oleada de malestar, ahora 
claramente la más grave y 
prolongada desde la guerra 
de 1967, ha retrasado con 
mucho los acontecimientos. 
A mediados de diciembre, el 
primer ministro israelí Isaac 
Shamir se mofó de los mani
festantes palestinos al califi
carlos como un grupo de 
fanáticos del fútbol. Pero con 
treinta muertos, cientos de 
heridos y un malestar inter
nacional creciente incluso 
Shamir va a tener que cam
biar de opinión.

Los israelíes, armados con 
su omnipresente shin bet, sus 
palos con zanahorias para 
manipular a los territorios 

ocupados, la total dependen
cia de su propia economía y 
la cooperación de Jordania 
para mantener a raya a los 
activistas de la OLPE, en el 
pasado sólo han conseguido 
controlar la cabeza del cuerpo 
palestino. Ahora parece que 
el cuerpo puede manejarse 
mejor solo.

Los palestinos árabes dis
tribuidos por Cisjordania y 
Gaza parecían confirmar esta 
sensación de espontaneidad 
autónoma. Firmados por or
ganizaciones de mujeres, sin
dicatos, grupos de profesio
nales y cuerpos de reciente 
creación —quizá no existen
tes— con nombres como “co
mités populares del levan
tamiento”, piden un esfuerzo 
continuado para mantener la 
presión sobre los israelíes 
hasta que se cumplan las exi
gencias nacionales palestinas.

Retórica aparte, estas exi
gencias se formularon y con
cretaron: el fin de la política 
de “puño de hierro” de Israel, 
la retirada del ejército de 
ciudades y campos de refu
giados, elecciones libres en 
los municipios y el fin de las 
confiscaciones de tierras, la 
cancelación del impuesto del 
valor añadido y la continua
ción de una huelga general, 
tan evidente en Ramallah.

Los palestinos tienen muy 
poco de lo que estar orgullo
sos en su historia reciente. 
Durante más de medio siglo, 
desde.mediados de los años 
30, cuando se empezó a con
siderar que la empresa sio
nista era una amenaza para 
su existencia nacional, no 
han conseguido hacer frente 
al desafío que suponía. La 
mitología popular todavía da 
un lugar de honor a la “gran 
rebeiión”de 1936-39, descrita 
por los británicos como “dis
turbios” y por los sionistas 
como meros “alborotos”. La 
semántica y las definiciones 
son parte importante de la 
historia actual. En los pan- 
flectos del lunes la palabra 
árabe “intifada” (que signi
fica convulsión, temblor) ha 
sido traducida como “levan
tamiento”.

Podría resultar ser una elec
ción equivocada, pero como 
título provisional y, no como 
juicio final de la historia, es 
aceptable por ahora.

El jueves:

Selle sus boletos antes del miércoles. El juego de todos.
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Las pistas se arreglarán próximamente. VICTOR GONZALEZ

Tomás Martín Gómez LUMBRERAS

La Asamblea General de la Federación 
Territorial se reunió por primera vez 
en Avila

C.R.C. es la empresa encargada de realizar la obra

Más de 9 millones de pesetas 
para arreglarías pistas de tenis 
del Polideportivo
Avila. J.R. Alonso.

La Junta de Castilla y 
León invertirá, la próxima 
primavera, nueve millones 
trescientas mil pesetas en 
cambiar el piso de las seis 
pistas de tenis ubicadas ac
tualmente en el Polidepor
tivo Territorial de Avila. Es
tas pistas tienen actualmenr 
te un suelo de material plás
tico que cuando llueve se 
convierte en una auténtica 
pista de patinaje, con el 
consiguiente peligro que es
to tiene para los deportistas 
que se aventuran a jugar 
sobre ellas.

La obra fue adjudicada a 
la empresa C.R.C. a finales 
del mes de diciembre pasa
do, mediante el sistema de 
contratación directa. El pla
zo de ejecución de las obras 
es de tres meses. Se colocará 
un bituminoso granulado no 
poroso, compuesto por una 
mezcla de material asfáltico 
y arenilla. Este periódico se 
puso al habla con la sección 
de deportes de la Delegación 
de Cultura de la Junta, en 
Avila, y nos aseguraron que 
las obras se intentarían rea
lizar de forma que los usua
rios no. se vean muy perju
dicados por ello.

PERSONAL DEL 
POLIDEPORTIVO 
TERRITORIAL

El Polideportivo Territo-

Los juveniles del R. Avila y 
Diamante deberán jugar el 
primer partido de Liga
Avila. J.R.A.

El partido entre el Real 
Avila y el Diamante C.F. de 
categoría juvenil provincial, 
se tendrá que repetir como 
consecuencia de la resolución 
del Comité de Apelación de la 
Federación de Fútbol de Cas
tilla y León que revoca lo 
dispuesto por el Comité de 
Competición de la Federación 
Provincial de Avila. El Comi
té de Competición de la Fede
ración Abulense, con fecha de 
3 de noviembre, dio por ga
nado el partido que se debía 
haber jugado el día 31 de 
octubre, al Diamante C.F. y, 
además, quitó dos puntos al 

rial de Avila tiene en plan
tilla actualmente a trece per
sonas, cuatro de ellas de 
forma fija, lo que. supone un 
coste en salarios de unos 10 
millones de pesetas, anuales. 
Tres empleados están clasifi
cados dentro del nivel 5, lo 
que les reporta unos benefi
cios de un millón de pesetas 
anuales, los diez empleados 
restantes salen por unas 700 
mil pesetas al año.

Durante el verano se con
trata a cuatro personas para 
cubrir los servicios genera
dos por la apertura de la 
piscina. Los contratos se ha
cen por un período de tres 
meses, suponiendo ésto, pa
ra la Ju'nta, un gasto de un 
millón de pesetas.

ACTIVIDADES
En el mes de julio, la 

sección de deportes destina
da en Avila de la Junta, 
piensa organizar unas convi
vencias para infantiles que 
agrupará a 130 niños y niñas 
en un albergue de San Ra
fael. En verano se organi
zan, también actividades 
náuticas en Navaluenga y 
rutas de montaña por la 
Sierra de Gredos.

La Junta controla a 100 
niños abulenses englobados 
en la escuela de baloncesto, 
30'en la de fútbol, 40 en la 
de voleibol y otros tantos en 
la de natación.

Real Avila en aplicación del 
artículo número 39.

El Real Avila recurrió esta 
sanción ante el Comité de 
Apelación de la Federación 
Territorial el 6 de noviembre, 
alegando que ellos habían so
licitado el aplazamiento del 
partido el 29 de octubre, “lo 
que significa haberlo hecho 
con 48 horas de antelación a 
la fecha del calendario, y nó 
concedido debido a la oposi
ción irracional e injustificada 
del equipo contrario”, según 
dice textualmente el escrito de 
apelación. Ahora se abre un 
período de quince días para 
interponer un nuevo recurso 
por parte del Diamante.

Avila. Francisco Gutiérrez 
Barcala.

En los locales de la Fede
ración Territorial de Pelota 
de Castilla y León sitos en 
Avila en la Avenida de la 
Juventud, Polideportivo Te
rritorial, se ha celebrado 
Asamblea General Ordinaria 
de la Federación de Castilla y 
León bajo la presidencia del 
presidente de la Federación, 
el abulense Tomás Martín 
Gómez.

En la citada Asamblea se 
trataron diversos asuntos de 
importancia para el deporte 
de la pelota en Castilla y León 
pero de sus puntos entresa
camos por su importancia los 
siguientes:

—Primero el informe que 
dio el propio presidente de la 
vida de esta Federación en 
este tiempo tras su legaliza
ción y puesta en funciona- 
miéñto así como los contactos 
habidos tanto con las autori
dades de Castilla y León co
mo con la propia Federación 
Nacional de Pelota.

—En está sesión se aprobó

CICLISMO
16 ciclistas del BH 
abandonan la 
asociación de 
corredores
Madrid. Efe. 

De los diecinueve corredo
res que componen la plantilla 
de la escuadra BH, dieciséis 
han decidido abandonar la 
Asociación de Corredores 
Profesionales (ACP) al consi
derar que no defienden sus 
intereses de la forma más 
adecuada. '

Alvaro Pino,' líder del equi
po manifestó que: “La deci
sión de abandonar la Asocia
ción la tomaron en la concen
tración realizada el pasado 
mes de diciembre en Sierra 
Nevada, por lo cual la idea es 
de todos pero de ninguno en 
particular”. -

Para el corredor gallego, 
que desde hace ocho años ha 
pertenecido a la organización, 
el problema de los ciclistas no 
solamente es el cobrar los 
premios, ya que existen asun
tos tan importantes como el 
luchar por un calendario más 
“humano” o la Seguridad So
cial.

el proyecto de calendario 
para 1988 debatiéndose cada 
uno de los campeonatos pre
sentados, tanto él de promo
ción, como el juvenil de fron
tón corto, como el de Fede
raciones y el Interpueblos re
gional. Las modalidades, de
talles, inscripciones; etc., fue
ron analizadas, debatidas y 
comentadas ampliamente.

—Sé presentó el calendario 
oficial de competiciones na
cionales.

—Se aprobó el presupuesto 
para el año 88 que asciende en 
su cuantía tanto en su capítu
lo de ingresos como en el de 
gastos a un montante de 
T7.046.100 pesetas.

—En esta reunión de la 
Asamblea General de la Fe
deración Castellano-Leonesa 
de pelota de Castilla y León se 
eligieron los miembros que 
componen ya la Comisión Re
visora de Cuentas y que que
dó formada por los siguientes 
señores: Angel Albarrán Igle
sias, Juan José Herrero Gail y 
Elicio Tomás Baños Migue-

NUESTRA QUINIELA PARA 
LA PROXIMA JORNADA

1 Cádiz - R. Valladolid ...... XX
2 R. Madrid - R. Sociedad ... X
3 R. Gijón - R. Murcia ...... X
4 R. Zaragoza - Barcelona ... XXX
5 At. Osasuna - R. Betis ..... X
6 Las Palmas - R. Celta ..... X
7 Sevilla - Logroñés ................ X
8 Español - R. Mallorca ........ X
9 Valencia - Sabadell .............. X

10 Ath. Bilbao - At. Madrid ... XXX
11 Jerez - Castellón .................... X
12 Granada - R. Santander .... XXX
13 Figueras - Elche .................... X
14 Cartagena - R. Oviedo ........ XX

ACIERTE SIEMPRE COMPRANDO EN

TEODORO 
y MARY-PAZ

CAMISERIA - GENEROS DE PUNTO
REYES CATOLICOS. 14 (PASAJE)
COMUNEROS DE CASTILLA, 10

Destaquemos de esta larga 
sesión de la Asamblea Gene
ral el agradable ambiente que 
observamos, la disponibilidad 
de todos sus miembros a tra
bajar en favor de este deporte 
y las ganas y afán de promo
ción y de afianzamiento en 
favor de la pelota no sólo en 
nuestra Provincia sino en 
nuestra Región. El presidente 
territorial, Tomás Martín Gó
mez, felicitó a todos su entu
siasmo, les animó a seguir 
trabajando en esta línea bus
cando superarse en favor de 
este deporte intentando sem
brar semilla de afición y de 
calidad y en estas fechas fes
tivas deseó a todos paz a la 
vez que en los albores del año 
88 expresó sus mejores deseos 
de paz y de prosperidad no 
sólo en nuestros hogares y 
vidas sino, sobre todo, en este 
deporte de la pelota eri toda 
Castilla y León.

Una comida de trabajo pu
so fin a esta primera sesión de 
la Asamblea General Ordina
ria de la Federación Territo
rial de Pelota de Castilla y 
León.

AVILA
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FUTBOL ] Regional Ordinaria

4-1. Dvo. Arenal vence merecidamente
a Piedralaves
El Hornillo. Agustín Jara

Barrero. _______________
Resultado: El Arenal, 4;

Piedralaves, 1. ¡
Campo: Municipal de El ' 

Arenal.
Arbitro: Luis Domínguez 

García. Su actuación fue no- 
table.
Alineaciones:

Dvo. El Arenal: Santines, 
Félix, Santi, Juan Carlos, 
Angelín, Poli, Miguel, Losi, 
Javi, Migue, Angelete. Tras 
el descanso Bene sustituye a '

Migue y en el minuto 68, 
José sustituye a Losi.

Piedralaves: Leopoldo, Jo
sé Roberto, Joaquín, Cre- 
vencio,' Niki, Raúl, Chema, 
Zules, David y Joaquín.
Goles:

1-0 (m. 10). Javi remata al 
fondo de las mallas una falta 
sacada por Migue.

2-0 (m. 15). Losi empalma 
un balón batiendo al portero 
visitante.

3-0 (m. 62). Javi remata 
de cabeza un centro de Poli.

4-Ô (m. 67). Angelete recoge 
un balón al borde del área y 
tras driblar a varios contrarios 
bate al meta visitante.

4-1 (m. 85). Chema remata 
a puerta vacía, tras un rechace 
del portero del penalty lan
zado por David.

El Dvo. El Arenal comenzó 
dominando y fruto de ese 
dominio llegaron rápidamen
te los dos primeros goles, 
destacando la labor del nú
mero 10, Migue, que se hizo 
dueño del centro del campo.

3-0. Ë1 Burgohondo jugó un 
buen partido frente a 
Pedro Bernardo
Burgohondo. Robeyto Calvo.

Resultado: Burgohondo, 3; 
Pedro Bernardo, 0.
Alineaciones:

Burgohondo: Rafa, Jorge, 
Vicente, Miguel, Chuchi, Er
nesto, Juanín, Parada, Emilio, 
José Luis, Nini. En el minuto 
65 Botón sustituye a Ernesto y 
Fernando a Nini.

Pedro Bernardo: José Ma
ría, Raúl, Luis, Juan Feo., 
Vicente, Alejandro, Luis, Abel, 
Juan José, José María.' En el/ 
minuto 71 Manuel sustituye a 
José María.

Arbitro: José María Jimé-

Se puede parar el reloj, pero 
no es posible detener el tiempo.

En el Banco de Bilbao apostamos 
por el futuro, porque creemos que es 
mejor anticiparse que esperar.

Por eso lanzamos proyectos 
e iniciativas, para dar respuesta 
a problemas que exigen solución.

Está llegando la hora de competir 
en un mercado nuevo, mucho mayor, 
internacional y más libre. Por eso, 
el Banco de Bilbao no va a dejar de 
prepararse para un futuro que ya 
estáaquí.

Trabajando contra reloj, el tiempo 
juega a nuestro favor.

0) BANCO DE BILBAO

nez Hernández. Linieres, Ma- 
nuel Pombero Collado y Ra
miro Martín Sanz, todos del 
Colegio Castellano Leonés.

Campo: Municipal El Ve
nero, en buen estado, con una 
tarde agradable para la prác
tica del fútbol.

Amonestaciones: Tres a ju
gadores del Pedro Bernardo 
(Raúl y Vicente expulsados).

Buen partido el desarrollado 
por el equipo local, que dominó 
durante casi todo el encuen
tro, con una buena defensa 
por parte del equipo visitante, 
que no obstante encajó tres 
goles. Un papel importante 
tuvieron los postes de la porte
ría visitante. En el minuto 30, 
Vicente, del Burgohondo, es
trelló el esférico en el larguero. 
Todos los goles fueron enca
jados en la segunda mitad.

1-0. Balón rechazado de la 
portería del Burgohondo, lo 
recoge Jorge que lanza un po
tente disparo por bajo a la 
parte derecha del portero que 
no puede atajar. Minuto 55. El 
equipo local se tranquiliza y se 
espera la goleada que no llegó.

2-0. Minuto 68. Emilio logra 
batir de nuevo a José María.

3-0. Minuto 75. Balón cen
trado de la parte derecha local, 
lo cabecea Ernesto, bombeando 
el balón por lo alto del portero 
visitante al palo opuesto.

2-1. Ramacastañas 
se impuso a un 
conformista 
La Adrada
Ramacastañas.
Estanislao Berlinches.

Resultado: Ramacastañas, 2; 
; La Adrada, 1.

Campo: El Egido. Estado 
del terreno de juego en buenas 
condiciones. Buena entrada.

Arbitro: Esteban García 
auxiliado en 1^ bandas por 
González Müñbz y Cartón Ló
pez. Tuvo una actuación nor
mal aunque no pitó un penalty 
a favor de La Adrada en el 
minuto 65. Mostró tarjetas a 
José (m. 71) y a Paco (m. 52) 
por La Adrada, y a Lin (m. 76) 
y Raúl (m. 91) por el Rama
castañas.
Alineaciones:

Ramacastañas: Lin, Fermín, 
Aluco, Pedrín, Pepe, Biloría, 
Chuchi, Biri, Fidel, Hurra y 
Juan Carlos. En el minuto 60 
Juanjo sale por Fidel y en el 
82, Raúl por Chuchi.

La Adrada: Paco, Emilio, 
José, Calvo, Nogales, Dupe- 
rier, Valverde, Curro, Hugo, 
José Luis y Miguel Angel; En 
el minuto 49, Vicente sale por 
José Luis, y en el 78, Emilio II 
por Valverde.

Goles:
1-0 (m. 46). Fidel se aprove

cha de un rechace de la defensa 
para meter el pie y marcar.

2-0 (m. 66). Hurra aprove
cha un fallo defensivo para 
lanzár desde fuera del área 
batiendo a Paco.

2-1 (m. 91). Nogales bate de 
cabeza a Lin al rematar un 
córner.

Resultado justo ya que el 
equipo de La Adrada no lucha 
y así no se puede meter goles.
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FUTBOL ^ ^Q^^^Q ^^ ^^ Eurocopa’88

España se enfrenta a los más difíciles
Dusseldorf (Alemania Fe- 

deral). Efe._______________
La Selección Española de 

Fútbol estará encuadrada en 
el grupo 1 de la fase final de la 
Eurocopa de Naciones, que se 
disputará en diversas ciuda
des de Alemania Federal, en
tre los días 10 y 25 del pró
ximo mes de junio, según el 
sorteo celebrado ayer aquí.

Junto con España compon
drán él grupo las selecciones 
de Alemania Federal, que fue 
cabeza de serie en el sorteo, 
Dinamarca e Italia. El otro 
grupo estará formado por In
glaterra, como cabeza de se
rie, Holanda, la Unión So
viética y la República de Ir
landa.

Miguel Muñoz, selecciona
dor español de fútbol, recibió 
con la exclamación de “¡Qué 
barbaridad!” la noticia de que 
España disputará el pase a las 
semifinales de la Eurocopa de 
Naciones a los equipos de 
Alemania Federal, Italia y 
Dinamarca, de acuerdo con el 
sorteo realizado ayer.

El grupo primero, que tiene 
a la anfitriona Alemania Fe
deral como cabeza de serie, ha 
sido calificado de “fortísimo” 
por Miguel Muñoz, que no 
pudo ver cumplidos sus/iie- 
seos de que España se integra
ra en el segundo grupo, con 
Inglaterra.

El seleccionador lamentó 
que el calendario, además, 
obligará al equipo español a 
desplazarse desde Hannover, 
donde jugará su primer par
tido el 11 de junio frente a 
Dinamarca, hasta Francfort 
para enfrentarse a Italia y 
luego a Munich para cerrar la 
fase de liguilla contra Ale
mania Federal.

Muñoz, en su primer co
mentario, dijo: “ahora mismo, 
no me gusta el grupo. No me 
gusta sobre todo Alemania, 
pero no hay que perder la 
calma. Habrá que esforzarse 
un poquito más”.

Al referirse a la modalidad 
de sorteo elegida, Muñoz se
ñaló: “siempre es mejor un 
sorteo puro, para evitar arre

1 ESQUI |

Blanca Fernández Ochoa, Pablo García 
e Ivonne Gómez, únicos seguros para 
Calgary
Madrid, Efe.

Blanca Fernández-Ochoa, 
Pablo García e Ivonne Gó
mez, son los tres únicos de
portistas españoles que en es
te momento tienen asegurada 
su presencia en los Juegos 
Olímpicos de Invierno de Cal
gary, que se iniciarán el 13 de 
febrero, mientras que la lista 
completa se dará a conocer 
posiblemente la próxima se
mana.

Blanca Fernández-Ochoa, 
segunda actualmente en la 
Copa del Mundo de Esquí 
alpino femenino, partirá entre 
las favoritas para conquistar 
la medalla de oro en slalom, 
que sería la segunda obtenida 
por España, tras la conquista
da por su hermano Francisco 

glos, pero tiene también estos 
inconvenientes, que pueden 
coincidir los más fuertes en un 
sólo grupo”.

Muñoz protagonizó un rá
pido intercambio de palabras 
con el seleccionador danés, 
Sepp Piontek. “No hay dos 
sin tres”, apuntó el técnico 
español, que recibió como res
puesta el viejo dicho de “a la 
tercera, va la vencida”.

' ESPAÑA
La Selección Española, de 

la mano de Miguel Muñoz, ha 
conseguido hacer olvidar a 
sus aficionados la deplorable 
actuación en el Mundial de 
1982, cuando no fue capaz de 
llegar siquiera a la última fase 
del Campeonato, organizado 
en tierras españolas. Pero des
de el mes de septiembre de ese 
año, hasta nuestros días, las 
actuaciones del seleccionado 
nacional se hán contado por 
éxitos.

Primero, la clasificación 
para la Eurocopa de 1984, en 
Francia, donde España logró 
el subcampeonato, tras elimi
nar a Dinamarca, por lan
zamientos desde el punto de 
penalty en semifinales y, so
bre todo, tras vencer á Ale
mania Federal —rival que re
pite— en el último encuentro 
de cuartos.

Luego, vía libre para el 
Mundial de México, donde se 
llegó hasta los octavos de 
final. Cayeron eliminados con 
Bélgica, por la lotería de los 
penalties, pero dieron la cam
panada al derrotar a uno de 
los grandes favoritos a priori, 
Dinamarca —otro rival en la 
RFA—, al que goleó 5-1, 
contra todo pronóstico.

El fútbol español, tanto en 
clubes como en selección, está 
decididamente de moda en 
Europa, como demuestra la 
elección del pasado Balón de 
Oro, con dos jugadores espa
ñoles entre los cinco primeros 
y otros dos más. Futre y 
Lineker, que integran equipos 
españoles.

Para llegar a la fase final de 
la Eurocopa de este año, Es
paña ha dejado en la cuneta a 

en Sapporo hace dieciséis 
años.

Otro de los componentes 
que tiene asegurado el billete 
para Calgary es Pablo García, 
que participará en la compe
tición de Luge, prevista para 
los días 14 y 15 de febrero.

Este deportista ya estuvo 
entrenándose el pasado no
viembre en la pista de la 
localidad canadiense, bajo la 
dirección de un entrenador de 
la Federación'Internacional, 
subvencionado por el Comité 
olímpico Español y por la 
federación Española de De
portes de Invierno.

La tercera plaza segura es 
para la patinadora Ivonne 
Gómez, que actuará los días 
24, 25 y 27, en los que realiza
rá las figuras obligatorias, el 
programa corto y el progra

Miguel Muñoz.
SUS compañeros de grupo, 
Rumania —al que ganó por un 
sólo punto—, Albania y Aus
tria. Fue primera de grupo 
con 10 puntos en seis parti
dos, de cinco victorias y una 
¡sola derrota (3-1 en Bucarest), 
cop 14 goles a favor y 6 en 
contra.

ITALIA

Italia es, junto con Ale
mania Federal e Inglaterra, 
una de las tres selecciones 
participantes que ha sido 
campeona del Mundo, con
cretamente tres. La última fue 
conseguida en el Mundial de 
España, en 1982, pero desde 
entonces se encuentra en fase 
de renovación, tras la marcha 
del seleccionador Enzo Bear- 
zof, y no termina de encon
trar su rumbo.

No logró calificarse pára la 
fase final de la Eurocopa de 
19^4 y tampoco estuvo a su 
alfúra en el Mundial de'Mé- 
xico’86, para el que estaba 
clasificado de oficio.

Para llegar a Alemania Fe
deral se-clasificó primera del 
grupo 2, con trece puntos en 
ocho partidos. Ganó seis en- 
cuentros^-empató uno y per
dió otro, con 16 goles á favor 

ma libre. El pasado mes de 
diciembre consiguió el Cam
peonato dé España de la espe
cialidad, que se disputó en el 
Palacio del Hielo de Puig- 
cerdá.

La intención de la Federa
ción Española de Deportes de 
Invierno era la de mándár un 
equipo máximo de catorce 
deportistas, repartidos en las 
siguientes disciplinas: cuatro 
esquí alpino femenino, cuatro 
esquí alpino masculino, dos 
esquí de fondo, dos de saltos, 
una de patinaje femenino, y 
un representante de luge, pero 
la falta de nieve, que ha aca
rreado la suspensión de mu
chas competiciones, hará sin 
duda que la representación 
sea inferior, al no lograr los 
deportistas las clasificaciones 
pedidas.

ARCHIVO

y 4 en contra. Sus rivales de 
grupo fueron Suecia, Portu
gal, Suiza y Malta.

DINAMARCA
Con solamente un cuarto 

de millón de licencias y poca 
historia futbólística, Dina
marca se ha convertido en.los 
últimos años en una de las 
selecciones más temidas y con 
mejores resultados en todas 
sus confrontaciones. Antes de 
la Eurocopa del 84, su mejor 
actuación fue llegar a semifi
nales de la de 1964, cuando 
solamente cuatro selecciones 
jugaban la serie final.

Eliminada por España en 
las semifinales de la EurOco- 
pa’84 y en los octavos de final 
del Mundial de México’86, 
los daneses sin embargo rea
lizaron muy buenos encuen

Calendario
El calendairio completo de 

la fase final de la Eurocopa 
será el siguiente:

GRUPO!
10 .06.88: Dusseldorf, 

20,15, Alemania Federal- 
Italia.

11 .06.88: Hannover, 15,30, 
Dinamarca-España.

14.06.88: Gelsenkirchen, 
17,15, Alemania FederaFDi- 
namarca.

14 .06.88: Francfort, 20,15, 
Italia-Espana.

17 .06.88: Munich, 20,15, 
Alemania Federal-España. ' 

17 .06.88: Colonia, 20,15, 
Italia-Dinamarca.

GRUPO 2
12 .06.88: Stuttgart, 15,30, 

Ihglaterra-Eiré.

1 OLIMPISMO |

150 países han confirmado su 
asistencia a Seúl’SS
Lausana (Suiza). Efe.

Un total de ciento cin
cuenta países han respondi
do favorablemente a la invi
tación a participar en los 
Juegos Olímpicos de verano 
de Seúr88, según anunció en 
Laussana el Comité Olímpi
co Internacional (COI).

El COI, sin embargo, se 
encuentra todavía a la espe

tros en ambas fases finales. A 
España, su “bestia negra”, le 
costó doblegarle en Lyon — 
—venció por lanzamientos 
desde el punto de penalty, 
gracias a un tanto de Sara
bia— y tuvo que realizar pro
bablemente el mejor partido 
de su historia en Querétaro 
(México) para ganarle 5-1, 
tras levantar un 1-0 en con
tra.

Para llegar a Alemania tu
vo que ser campeón del grupo 
6, con ocho puntos, conse
guidos en tres victorias y dos 
empates. Fue derrotado una 
vez y estuvo parco en goles: 
cuatro a favor y dos en con
tra, con lo que rentabilizó 
extraordinariamente sus tan
tos. En el mismo grupo esta
ban Checoslovaquia, País de 
Gales y Finlandia.

ALEMANIA FEDERAL
La selección de Alemania 

Federal es, para casi todos, la 
gran favorita de esta Euroco
pa. Por solera futbolística, 
títulos conseguidos y por serel 
país anfitrión, será difícil que 
a los alemanes se les escape el 
título.

Es, de las ocho finalistas, la 
que puede exhibir un mejor 
palmarés: dos veces campeón 
del Mundo (1954.y 1974), tres 
veces subcampeón en 1966, 
1982 y 1986 y dos veces cam
peón de Europa (1972 y 1980) 
y nadie duda que Alemania 
ha dado alguno de los mejores 
jugadores del mundo en los 
últimos cincuenta años.

Al estar calificado de ofi
cio, como país organizador, 
se ha visto obligado de 1986 a 
esta parte a medirse con otras 
selecciones en partidos amis
tosos, lo que siempre es un 
peligro puesto que solamente 
la alta competición curte y 
son muchos los chicos de 
Beckenbauer que necesitan 
experiencia.

12.06.88: Colonia, 20,15, 
Holanda-URSS.

15.06.88: Dusseldorf, 
17,15, Inglaterra-Holahda.

15.06.88: Hannover, 20,15, 
Eire-URSS.

18.06.88: Francfort, 15,30, 
Inglaterra-URSS.

18.06.88: Gelsenkirchen, 
15,30, Eire-Holanda.

SEMIFINALES
21.06.88: Hamburgo, 

.20,15, Campeón Grupo 1- 
Segundo Grupo 2.

22.06.88: Stuttgart, 20,15, 
Segundó Grupo 1-Campeón 
Grupo 2.

FINAL

25.06.88: Munich, 15,30, 
Vencedores de semifinales.

ra de recibir la respuesta a 
su invitación de la Unión 
Soviética y de China antes 
de las 12 horas del mediodía 
del próximo domingo, fecha 
límite para anunciar la par
ticipación en los Juegos.

Los últimos cinco países 
en responder favorablemen
te a la invitación del COl 
han sido Argelia, Antigua, 
Butan, laos y Mongolia.
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Anuncios Breves Anuncios Breves Programas de TV.E.
ALQUILERES

-Se alquila piso amueblado. Pa-' 
seo San Roque. Telf. 22 20 89.

-Se alquila piso amueblado 
muy céntrico, soleado. Teléfo- 
no22 1 9 94. - 21 19 36.

-Alquilo piso, zona Santa Ana 
calefacción y agua caliente cén- 
iral Teléfono 22 81 83.

Se alquila piso si., 
muebles en Avda. 18 de 
Julio. POMAR. Telé
fono 22 50 35.

Se alquilan locales Co
merciales en Paseo de 
San Roque. POMAR, 
teléfono 22 50 35.
-En Piedralaves: Alquilo local 
90 m2, con cámara frigorífica 
6m2. carretera válido cualquier 
negocio, alimentación o hostele- 
á Teléfono 91-866 50 71.

COCHES VENTA

AUTOMOVILES TAPIA
Alquiler de Coches 

sin Conductor

Compra- Venta 
de coches 

seminuevos

Admitimos coches 
en comisión 

de venta 
sin gasto alguno.

C/ Segovia, 24 
Telf.: 22-22-33.

ENSENANZA
"Mecanografí a— Informática— 
lÍKuperaciones.— Oposiciones 
ítainistrativo-auxiliar. CEMA, 
fea Nalvillos. Telf. 21 35 44.

OPOSICIONES
"Solo Auxiliares. Día 11 nuevos 
^Pos. San Segundo, 34. Telé- 
''”'0 22 27 60.

PISOS VENTA
— Vendo piso de 200 m2. Espe
cial para oficinas. Telf. 21 30 52.

—Vendo piso C/ Méndez Vigo, 
28. Razón Sta Clara 7-l.“-A.

— Vendo piso exterior, soleado. 
Teléfono 22 77 34.

POMAR VENDE pisos dei 
todos los tamaños y precios. 
Teléfono 22 50 35.

POMAR VENDE chalets 
en Avila y Provincia, Teléfo
no 22 50 35.
AGENCIA DE LA PRO
PIEDAD INMOBILIARIA 
POMAR. San Juan de la 
Cruz, 20-3.“-3.

TRABÀJ0
— Necesito empleada hogar in
terna. Llamar tardes (6,30 a 8). 
22 80 69.-

—Fábrica de ámbito nacional 
Ubicada en la Provincia de Avila. 
Precisa Viajantes. Pára Zona 
Centro. Con preferencia de Avila 
y Provincia Contactar en el telé
fono 22 75 02.
— Se necesita empleada de ho
gar. Teléfono. 22 47 32.

—ASUNTO NUEVO. Ganará én 
casa hasta 3.000 ptas/diarias. Es
cribir a INICO. Apartado 1.209 
SAN SEBASTIAN.

—Se necesita señora para con
vivir con matrimonio. Teléfo
no 22 86 51.

— Necesito persona para cuidar 
dos niños. Mañanas. Teléfono 
22 68 7 7.
—Necesito empleada hogar fija 
o convenir. Telf. 22 51 61.

— Se necesita empleada de ho
gar. Telf. 22 73 95. Llamar tardes.

— Se necesita empleada hogar, 
interna Fin de semana libres. 
Teléfono 22 78 05. Llamar tardes.

TRASPASOS
—Traspaso droguería-perfume
ría-papelería funcionando, acre
ditada David Herrero. Teléfono 
2? 16 59.

— Se traspasa local comercial 
céntrico. Teléfono 22 00 80.

— Se traspasa bar. Muy econó
mico. Telf. 22 38 16. Llamar de 
5 a 7.

— Se traspasa bar-restaurante. 
Tlf. 21 35 69.

—Alfalfa SE VENDE EN AVILA 
Telf. 22 15 57.

—Aceptaría representación con 
tienda-exposición, mejor sitio en 
Piedralaves-Valle del Tiétar. Te
léfono 91-866 50 71.

VENTAS
—215 cabras con 50 crías, resto 
pariendo. Telf. (911) 42 81 19 
(desde 10 noche). .

—Se vende nave, 360 m^ más 
pso de patio de 128 m2., junto 
Estación Renfe. C/ Cristo de las 
Batallas, 16. Telf. 22 58 29.

— Se vende mobiliario y sonido 
de DISCOTECA Teléfono 21 11 10.

—YELLOWSTARSA, Estufas Es
peciales Calefacción por Leña ' 
Alto Rendimiento 91-207 92 50 
988-52 29 28.

BOLSA DEL 
TRABAJO

Para Avila:
—Jefe taller automóviles, 

con titulación de F.P. 2 
o Ingeniería Técnica. 3 
años de experiencia.

-Razón Ofícina de Empleo, 
Avila

antenas

La Radio Comercial 
• Bien Hecha.

AVIIA9A.2

Para hoy, miércoles, 13

PRIMERA CADENA

8,00: BUENOS DIAS.
'9,00: EL TIEMPO.
9,02: POR LA MAÑANA
Incluye:
9,35: GABRIELA. Episodio 

■ a® 85. Los nuevos medicamen
tos llegados de Bahía no logran 
mejorar el estado de Mariqui
ña que continúa en coma
• 11,35: LO IMPERDONABLE.

13,00:. ERASE UNA VEZ.. EL 
ESPACIO (R).

13,30; PROGRAMA CON
CURSO.

14,30: INFORMATIVO TE
RRITORIAL.

15,00:
15,35:
16,30:
17,55;

RIO.
18,00:
18,30:
19,00:
19,55:
20,30:

TELEDIARIO 1. 
FALCON CREST. 
LA TARDE.
AVANCE TELEDIA-

BA?RI0 SESAMO (R). 
LA PIEDRA BLANCA 
A TOPE.
DE 9 A 5.
TELEDIARIO 2. 

21,00: EL TIEMPO.
21,15: QUERIDO PIRULI. 
22,15: CANCIÓN TRISTE DE 

HILL STREET.
23,10: LOS MARGINADOS. 

0,10: TELEÛ1ARI03.
0,30: TELEDEPORTE.

SEGUNDA CADENA

CASTILLA-LEON: 13,30: El 
fogón. 14,00: En el campo. 
14,30: Informativo regional 
18,30: Mirador.

14,30: INFORMATIVO TE
RRITORIAL.

15,00:
15,30.
16,30: 

NUS (R).
17,30:
18,30:

TELEDIARIO 1.
LOS AFRICANOS.
EL JARDIN DE VE-

SECUENCIAS.
MUJERES PARA UNA 

EPOCA (IQ.
19,00: CAPITOLIO.
19,30: ARTE Y TRADICIONES 

POPULARES.
19,45. AVEC PLAISIR 
20,00: UN .HOGAR EN LA 

MONTAÑA.
20,30: MUSICA Y MÚSICOS. 
21,00; EL MIRADOR
21,15: SUPLEMENTOS 4. 
21,45; GASO PARA DOS. 
“La venganza de Ado”.
22,45: TENDIDO CERO.
23,15: EL MAR Y EL TIEMPO. 
“Jesús, el exiliado”.
0,15: VIENTO, MADERA Y 

BARRO.
“Cuba: El Caribe”. . 
0,45: FUTBOL.

Para mañana, jueves, 14

PRIMERA CADENA
8,00:
9,00:
9,02:
9,35: 

n.” 86.

BUENOS DIAS. 
EL TIEMPO.
POR LA MAÑANA. 
GABRIELA. Episodio

13,00: AUTOS LOCOS.
“Carrera a chaparrera”.
13,30: PROGRAMA - CON

CURSO.
14,30: INFORMATIVO TE

RRITORIAL.
15,00: TELEDIARIO 1.
15,35: FALCON CREST. 
“Atracción fatal”. . 
16,30:
17,55: 

TIVO. '
18,00:
18,30:

LA TARDE.
AVANCE INFORMA-

BARRIO SESAMO. 
MUSIQUISIMOS.

“Concierto para un jardín de 
infancia”, de Fritz.

19,00: CRONICA JOVEN.
19,25; CON LAS MANOS EN 

LA MASA.
19,55:
20,30:
21,00:
21,15:
22,15:
23,40:

HABLANDO CLARO.' 
TELEDIARIO 2. 
EL TIEMPO. 
BLUEBELL. 
DEBATE.
A MEDIA VOZ

“Ana Benegas”.
0,10; TELEDIARIO 3.
0,30: TELEDEPORTE.

SEGUNDA CADENA

CASTILLA-LEON: 13,30; A 
renglón seguido. 14,30: Infor
mativo regional

15,00: TELEDIARIO!. 
15,30: MISSISSIPPI. 
(Nueva serie). 
“Ruta de colisión”. 
16,30: TEATRO (R). 
“Los marqueses de Matute”. 
18,00: MISCELANEA 
18,30: AL AIRE LIBRE (R). 
“Vamos al campo”. 
19,00: CAPITOLIO. 
Episodio n.® 123.
19,30: ARTE Y TRADICIONES 

POPULARES. , 
• 19,45: AVEC PLAISIR 
.Lección4.
20,00: LA SUPERABUELA.
20,30: EL MUNDO- 
“China y Japón”, 
21,00: EL MIRADOR
21.15:’ SUPLEMENTOS 4. 
“Ciencia tecnologí a y comu

nicación”.
21,45: DOCUMENTAL. 
22,00: SORTEO LOTERIA 

PRIMITIVA
22,15: JUEVES CINE. 
“ Morbo”.
23,50: METROPOLI.

0,20: BALONCESTO.

Hermandad de Donantes 
de Sangre de la Seguridad 

Social

UN POCO DE TU SANGRE 
PUEDE SALVAR UNA VIDA
NO TE NIEGUES ESTE

DERECHO
ÜHAZTE DONANTE!!
LLAMA AL 22 -60-50. AVILA
Hospital de la S.S. “Ntra. Sra. de Sonsoles

Crucigramas YAYO

5
6
7
8
9

10
11

CRUCIGRAMA NUMERO < 
2 34 56 789 1011

2
3

HORIZONTALES.—1: Desafiar.—2: Sociedad anónima. Dios del 
amor.—3: Letra dei alfabeto sánscrito. Gratos, placenteros.—4: 
Símbolo dei selenio. Plural de letra. Río de la Siberia occidental. 
—5: Idolatran, veneran. Nota musical.—6: En plural, cúspide de 
una montana. Apto, idóneo.—7: Símbolo del americio. Cinto para 
llevar cartuchos.—8: Símbolo del neón. Chato, sin puntal Símbolo 
del argón.—9: Obra literaria. Signo matemático.—10: Destino. 
Otra cosa.—11: Telas muy fuertes.

VERTICALES.—1: Extraen.—-2; Rescatan, eximen.—3: Nota mu
sical. Símbolo de Brahma. Municipio de Noruega.—4: Símbolo del 
radio. Estabas. Ruin, infame.—5: Quieres. Rumiante parecido al 
ciervo.—6: Dudan, sospechan. Célebre navegante.—7: Labres, ro
tures. Yacija.—8: Aguardiente. Hueco, vacío. Caudillo.—9: Prepo
sición. Símbolo del protoactinio. Pronombre personal.—10: Co
rredores para tomar el sol.—11: Tienda, comercio.

SOLUCION AL NUMERO ANTERIOR

I.— Oin. Sa—2; Enemigo.—3: Os Nos. Cu.—4: An- Canal.
NL—5: Lema A. Abad.—6; Rapa Usan.—7: Cola A Orín.—8: 

. As. Zotes. Ma—9: 0b. Lar. Fe.— IO: Iteraba—11; Ar. Le.
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El tiempo
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Frente frío, con lluvias 
y nieves en el Norte

Madrid. Efe.

Lt^ solana José Manuel Serrano

Separatismos en Castilla y León

EL presidente de la Junta de Castilla y León, José María 
Aznar, declaraba hace unos días qué había prestado un 
gran servicio a la Comunidad Autónoma enviando al 

Parianiento de Fuensaldaña el proyecto de ley de sedes. El 
servicio lo han prestado también los socialistas y los centristas 
que, con sus votos, hicieron posible que Castilla y León tenga ya 
decidido los lugares donde se ubicarán, definitivamente, el Par
lamento, la Junta y el Tribunal de Justicia.

P
ERO al hilo de este tema, conviene recordar que si bien 

ha sido positivo el paso dado por Alianza Popular y su 
presidente regional, Aznar, no han quedado totalmente 

resueltos los problemas pues en sectores de la derecha —algunos 
de ellos vinculados al partido conservador— se está proce
diendo, actualmente, a sembrar la división en la Región. Hay 
intento, ahora mismo, de crear un partido cuya filosofía política 
no es Otra que romper la Comunidad Autónoma. Burgos, León 
y Segovia, son las provincias en las que existe este movimiento, 
alentado por la derecha, que puede volver a crear incertidum
bre y a desestabilizar, armenos aparentemente, la Comunidad 
Autónoma.

E
S difícil, no obstante, que la Comunidad de Castilla y León 
se deshaga, sobre todo después de que las Cortes Españo
las aprobaron la ley de integración de Segovia y el Tribu

nal Constitucional falló contra Burgos. Pese a ello, los movi
mientos separaristas, por egoísmos localistas, son elementos 
negativos que hacen mucho daño a esta tierra y a sus gentes.

El Instituto Nacional de Me
teorología prevé para las pró
ximas horas la entrada de un 
frente frío que producirá pre
cipitaciones fuertes en Galicia, 
Cantábrico, alto Ebro, Extre
madura, ambas Castillas y An
dalucía occidental.

Las precipitaciones serán de 
nieve por encima de 1.100/ 
1.200 metros aproximadamen
te en los sistemas montañosos 
de la mitad norte peninsular y 
Penibética.

Las nevadas más intensas 
corresponderán a los montes 
de León y Cordillera Cantá
brica. La nubosidad se irá des
plazando por la tarde hacia el 
Mediterráneo, con chubascos 
dispersos en el resto de Anda
lucía, Aragón y regiones medi
terráneas.

Las temperaturas descende
rán por el Oeste peninsular.

TEMPERATURAS 
EXTREMAS DE AVILA

Máxima de ayer: 7,02 
Mínima de ayer: —1,02

O.N.C.E.
2.500.000 pesetas al número 
14433.

50.000 pesetas a lá termina
ción 4433.

5.000 pesetas a la termina
ción 433.

500 pesetas a la terminaçiôn 
33.

100 pesetas a la-terminación 3

Miércoles, 13 de enero de 1988
Ss. Hilario, ob. y dr.; Gumersindo, pb.; Servideó, mj.; Potito, 

Hermilo y Estralónico, mrs.; Agricio, Leoncio, obs.; Glafira, 
Verónica de Binasco, vgs.; Vivencio, cfr.

El Sol sale a las 7,37 y se pone a las 17,10.
La Luna sale a la 1,31 y sepone alas 11,58.
Luna Nueva, el día 19 én Capricorriio.______

Falleció el escritor 
Federico de Mendizábal
Avila. Redacción.________

El periodista y escritor Fe
derico de Mendizábal y Gar
cia-Lavin de Velasco, que fa
lleció a los 86 años de edad, fue 
enterrado ayer en la localidad 
madrileña de El Pardo.

Federico de Mendizábal ha
bía nacido en Madrid en el año 
1901 y estuvo muy vinculado a 
Avila, donde su madre fue 
profesora de idiomas en el Ins
tituto por entonces existe'hte. 
Además de ser el ganador de 
los 1 Juegos Florales celebra
dos en Arévalo por los años 
veinte, Federico de Mendizá
bal tuvo en Avila motivo de 
inspiración dentro de su dila
tada obra, que ha sido tradu
cida al francés, inglés, alemán, 
italiano y árabe, y era conside
rado como el último poeta 
romántico en la tradición de 
Villaespesa. . .

Entre sus obras destacan 
“Los rosales inmóviles”, “Qui
meras del trovador” y “Plea
mar de espumas”, por lo que a 
la poesía se refiere, habiendo 
escrito asimismo novela, tea
tro, ensayos y numerosos tra
bajos periodísticos, por lo que 
fue galardonado con gran nú
mero de premios

La Administración 
adeuda 8.000 millones a 
la Seguridad Social
Madrid. Efe.

Diversos órganos de la Ad- 

ministraciómCentral adeudan 
a la Seguridad Social 
8.7 71.400.68 7 pesetas, siendo 
Madrid y Barcelona las ciuda
des que cuentan con mayor 
número de deudores, según la 
respuesta del Gobierno a una 
pregunta del diputado alian
cista Francisco Alvarez-Cas- 
cos.

Madrid, con una deuda de 
1.000.671.853 pesetas, es la pro
vincia que cuenta con órganos 
de la Administración que más 
adeudan a la Seguridad Social, 
seguida de Barcelona, con 
901.844.467 pesetas.

El acuerdo de los 
partidos vascos condena 
la violencia de ETA

Vitoria. Efe.

El docurñento firmado ayer 
tarde por el lehendakari José 
Antonio Ardanza, y por todos 
los partidos parlamentarios vas
cos, excepto HB, hace una 
clara y rotunda condena de la 
violencia y del terrorismo.

Asimismo, este documento, 
que consta de 17 puntos, 5 más 
que el anterior que ha servido 
de base para las discusiones 
mantenidas durante estos últi
mos siete días en las marato
nianas “cumbres” de Ajuria- 
Enea, matiza la referencia alas 
relaciones entre las comunida
des autónomas del País Vasco 
y Navarra.

Avila. Fernando Alda.
La población de las comar- 

cas abulenses muestra, en el 
período comprendido entre 
1950 y 1981, una amplia re
gresión, según se desprende 
de un estudio sociológico lle
vado a cabo por la Junta de 
Castilla y León. De este modo, 
La Moraña muestra un índice 
negativo de 0,96; la Tierra de 
Avila, negativo también, 0,36; 
el Tiétar-Alberche, 0,73; Tié
tar-Arenas, menos 0,99; la 
comarca del Corneja-Arava
lle, menos 1,81 y, por último, 
la zona de Gredos, arroja un 
saldo de menos 1,67. qq^ m^ 5 5, mientras que la

De este modo, la comarca
del Corneja-Aravalle es una 
de las pertenecientes a nues
tra Región que más pobla
ción pierde en el período 
comprendido entre 1975 y 
1981, con un índice negativo 
de 3,6, siendo superada úni
camente por la de Las Loras 
con un índice negativo tam
bién de 4,0. Entre estas zonas 
de la región que más pobla
ción pierden hay que incluir 
también a la de la Sierra de 
Gredos, con —2,7.

En valores absolutos, las 
comarcas que resultan emi
soras de población son las 
que se sitúan en las orlas 
montañosas de Castilla y 
León: La septentrional, la 
Raya de Portugal y Gredos. 
En el citado estudio se señala 
que “continúa, pues, el pro
ceso histórico de desertiza
ción de las tierras altas, ahora 
con preferencia las de la mitad 
occidental. El flujo emigra
torio parece que se va conte
niendo en el eje del. Duero”.

Continúa despoblándose el medio 
rural abulense
BAJA NATALIDAD

La comarca de Gredos es 
una de las que tienen, dentro 
dé la región, una natalidad 
más baja; y se engloba den
tro del grupo de comarcas 
castellano-leonesas que se en
cuentran en zonas aisladas, 
montañosas, y que se encuen
tran situadas al borde del 
mapa regional. La tasa máxi
ma corresponde a Las Loras, 

máxima, en el período com
prendido entre 1975 y 1980, 
corresponde a Osma y Gor
maz. Gredos se sitúa en un 
6,7 y la zona del Corneja y 
Aravalle en un 6,9.

LAMORTALIDAD

Por otra parte, los niveles

Nuestros pueblos son el reflejo vivo dei descenso de densidad de población en Avila LUMBRERAS

^^»‘*31

máximos en lo que se refiere 
a Ja mortalidad se registran 
también en las mismas zonas 
mencionadas anteriormente. 
En Avila, la zona del Tiétar- 
Alberche refleja un 8,3, que 
hay que’valorar entre el 6,2 
de Valladolid y el 8,3 de Tie
rras de León, siempre en el 
mismo período de 1975 al 80. 
Por, otra parte, la comarca 
del Corneja y de Aravalle, 
también en nuestra provin
cia se sitúa en un 11,3, que 
hay que comparar con el 
máximo regional que lo tiene 
Osmay Gormaz, con un 13,2. -
CRECIMIENTO 
VEGETATIVO

De todos modos, hay co- 
. marcas en Avila que presen
tan un crecimiento vegeta

tivo, como es la del Tié- 
tar-Álberche, con un 4,0, tan 
sólo superada por Vallado- 
lid, con 4,8. La Moraña tam
bién presenta un crecimiento 
vegetativo positivo con un 2,7.

Entre las comarcás, abu
lenses con crecimiento"vege
tativo negativo, la primera 
de todas ellas es la de Gre- sus márgenes”. Por tantb, a 
dos, con —3,3. El máximo este segundo tipo pertenecen
regional recae en Sayago, 
con —6,6.

En este estudio, realizado 
por Amando de Miguel, An
tonio Izquierdo y Félix Mo
ral, se señala que “hay dos 
medios rurales, si se puede 
hablar así. Pequeños pueblos 
cercanos a populosas ciuda
des (Valladolid, Salamanca) 
que forman parte de su zona 
de influencia, o bien peque

ños pueblos en comarcas 
agrarias bien regadas, de agri
cultura próspera (Tiétar-Al- 
berche), Tierras de Medina, 
Tierras de Agreda, etc.). Pue
blos de comarcas deprimidas, 
de zonas de fuerte emigra
ción, en los que residen mu
chos viejos (Sayago, Sana
bria, algunas comarcas soria
nas y de otras tierras altas). 
El primer medio ruralse sitúa 
preferentemente en el centro 
de la región y el segundo en

muchas de nuestras comarcas.
DENSIDAD 
DEPOBLACION

En cuanto a la densidad 
poblacional, Avila cuenta con 
246 municipios, frente a los 
377.de Burgos y los 183 de 
Soria. El incremento en la 
densidad ha sido negativo, 
también, durante el período 
de 1950 a 1981, con —42,89, 
aunque hay provincias en 
nuestra región, como Soria, 
que tienen un —55,70, o Bur
gos con un —52,69.

La que menos densidad de 
habitantes tiene, dentro de 
las comarcas abulenses, es la 
de Corneja-Aravalle, con 
—54,40; le sigue la de Gre
dos, con —50,22; luego está 
la de Tierra de Avila, con 
—46,91; a continuación está 
la de Tiétar-Arenas, que ofre
ce un saldo negativo de 
—39,73; a continuación, en 
línea ascendente. La Moraña, 
con —38,30 y, por último, la 
que ofrece un saldo negativo 
menor, la de Tiétar-Alberche, 
con —21,77.
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